La Maîtresse asservie

par Sylvain Parker

Dominer les autres, c’est le seul plaisir que connaissait Mathilde, notairesse de son état. Rien ne lui plaisait autant que de jouir à son gré de ses employés soumis, ou bien de pervertir un adolescent orphelin qui la considérait comme sa mère. Mais parfois la roue tourne, et quand le pouvoir de l’argent s’effondre, on n’a plus le choix… Certains et certaines ont une revanche à prendre et, de victimes, ils vont se transformer en bourreaux ! Eh bien, vous ne le croirez pas ! Voilà qu’elle en tire de plus grandes jouissances que celles qu’elle éprouvait autrefois !

CHAPITRE PREMIER

— C’est le meilleur placement du moment, vous savez que vous pouvez me faire confiance. Pour l’instant, personne ne détient l’information... Si vous en achetez plusieurs, vous pouvez faire une plus-value de trente pour cent en deux ans, sans problème...

Mathilde raccompagna le vieux couple à la porte d’entrée de l’étude. Sur le seuil, elle se permit même d’embrasser Mme Vigrot comme une bonne amie. A l’approche de l’automne, le ciel gardait son bleu céruléen, mais les feuilles des platanes qui jonchaient les pavés de la place avaient pris une couleur d’or sombre. Elle s’arrêta un moment pour admirer l’enseigne qu’elle avait fait installer le mois précédent. La plaque ternie, restée vissée sur le linteau de la porte pendant des années, ne lui paraissait plus digne de la nouvelle image qu’elle voulait donner. Pas seulement de l’étude, mais également d’elle-même. Sans conteste, ces deux magnifiques médaillons de cuivre brillant, avec le mot « Notaire » en vermeil noir, en imposaient. Dès qu’on empruntait la rue, on ne voyait qu’eux.

Depuis la mort de son mari, beaucoup de choses avaient changé. Le temps avait paru s’accélérer, c’était comme si en quelques mois, elle avait rattrapé le gâchis de toutes ces années.

D’abord, elle avait pris la direction de l’étude, dont elle avait enfin pu orienter l’activité comme elle l’entendait : c’était elle, à présent, le conseil en direction de sa fidèle clientèle sur quelques juteux placements. La gestion des héritages et des patrimoines pépères, c’était bien beau, mais les liens qu’elle avait tissés avec le milieu des promoteurs allaient lui permettre de faire beaucoup plus. Bien sûr, quelques entorses à la déontologie étaient inévitables... mais à la longue, elle en avait assez d’être toujours dans l’ombre de son mari. Il était propriétaire de l’étude, mais tout de même...

Ça faisait des années qu’ils menaient une vie commune sans relief, et pour tout dire, elle s’emmerdait. A la longue, elle avait fini par s’habituer à la présence du fils d’un premier lit, le fade Rodolphe, et par ressembler à une parfaite belle-mère. Maintenant qu’elle était veuve, c’était bizarre : ils vivaient tous les deux seuls dans la grande maison, et un drôle de climat s’était installé.

Elle se dirigea vers son bureau, goûtant le plaisir d’arpenter un parquet blond parfaitement ciré. La nouvelle assistante qu’elle venait d’embaucher, la jeune Sandrine, n’eut pas droit à un regard : son look limite pour le boulot, quasiment destroy, énervait Mathilde, mais les secrétaires férues de droit n’étaient pas légion dans le pays. Surtout pour le salaire qu’elle concédait...

De son bureau et de celui de son défunt mari, elle avait fait une immense pièce luxueusement meublée dans laquelle elle recevait ses clients. Le grand miroir au cadre ouvragé de feuilles dorées lui renvoya son image. Il y a encore quelques années, elle aurait fait partie des femmes qu’on aurait trouvées « un peu fortes ». Maintenant, son type de silhouette avait le vent en poupe : une croupe lourde et des seins massifs, qu’elle avait toujours trouvés trop gros, mais des jambes fines, élancées, des cuisses rondes et musclées. Pour paraître plus mince, elle s’habillait en noir, et elle savait que son allure plaisait à beaucoup d’hommes, souvent à des petits gringalets qui, dans la rue, lui jetaient des regards fuyants. Son mari, d’ailleurs, n’avait pas été d’une constitution très robuste, et peut-être l’avait-elle épuisé. Au lieu qu’il lui fasse l’amour, c’est plutôt elle qui le baisait. Elle adorait le chevaucher avec violence ; il avait une belle queue, c’est la seule chose qu’elle lui avait reconnue. Et ça presque tous les jours... En tout cas, si son arrêt cardiaque était dû à la vie sexuelle qu’elle lui avait imposée, elle ne l’avait pas fait exprès.

A présent, Mathilde découvrait progressivement d’autres plaisirs, dont celui de jouir du pouvoir qu’elle pouvait imposer à la gent masculine. Comme à son nouveau clerc, le tout jeune Didier ; elle sentait qu’elle allait bien s’amuser avec lui.

Elle rectifia l’arrangement de son chignon en s’aidant du reflet du miroir. Elle avait bien eu raison de changer en noir la couleur de ses cheveux. Un noir profond comme de la houille. Elle avait un profil anguleux, de grands yeux sombres, des lèvres pincées qu’elle faisait ressortir en les peignant en rouge vif. Ce qui, venant d’elle, troublait tant les hommes, c’était un air de puissance hautaine qui correspondait bien à sa fonction, associé à une sensualité vulgaire qui leur faisait baisser les yeux. Dans cette petite ville des Alpes-Maritimes où les patrimoines étaient insolents, le notaire était un personnage qu’on respectait, mais dont on se méfiait toujours un peu...

Elle se rendit à pied à la villa, goûtant l’air doux et parfumé de cette fin d’après-midi. Elle aimait bien le rituel de ce trajet, les gens qui la saluaient, les regards sournois des hommes sur son corps.

La villa, qui datait du début du siècle dernier, avait servi de villégiature à des parfumeurs de Grasse, et la triple rangée de génoises qui bordaient la toiture indiquait la notoriété des anciens propriétaires. La maison était en partie masquée par d’énormes massifs de mimosas et de lauriers-roses. La porte d’entrée n’était pas verrouillée ; Rodolphe devait être rentré du lycée. Cette pensée l’émoustilla. Elle avait tout d’un coup envie de jouer avec lui. A sa façon...

Elle le trouva dans la cuisine, attablé devant un bol de chocolat chaud. A son âge, il avait encore les goûters d’un gamin. Il avait presque l’air d’une fille, se dit-elle, avec ses longs cheveux blonds qui lui tombaient sur les épaules. Depuis la mort de son père, elle le sentait perdu ; il avait du mal à admettre que c’était maintenant elle, Mathilde, la patronne de la maison. De toute façon, elle était sa tutrice, et que ça plaise ou non au gamin, il était bien obligé d’accepter son matriarcat.

— Alors, on se tape la cloche ? Vas-y doucement, sinon tu n’auras plus faim pour le repas !

Il sursauta. Dès qu’ils étaient seuls tous les deux, il se sentait mal à l’aise.

— Ça a été aujourd’hui, au lycée ? J’espère que tu rapportes de bonnes notes, le bac c’est l’an prochain. Tu sais, ton père serait très déçu s’il voyait tes résultats...

C’est vrai que depuis le décès de son père, Rodolphe avait laissé partir le travail scolaire à vau-l’eau. Cela permettait à Mathilde de lui rappeler l’autorité qu’elle avait maintenant sur lui, et elle adorait ça.

— Je ne voudrais pas rabâcher les mêmes choses, mais les soirées que tu passes sur l’ordi à jouer en réseau ne contribuent pas à te rendre frais et en forme le lendemain. Alors, ce soir, tu te couches de bonne heure. Va prendre ton bain, je m’occupe du repas. Et puis je viendrai te donner un coup de main. Propre comme un sou neuf, tu dormiras du sommeil du juste. Allez, remue-toi un peu !

L’air abattu, Rodolphe se dirigea vers l’escalier. Le sourire sadique de sa belle-mère ne lui avait pas échappé. Depuis quelque temps, cette dernière avait renoué avec l’habitude qu’elle avait, lorsqu’il était gamin, de l’aider à faire sa toilette. Sauf que maintenant, c’était un véritable supplice pour lui. Il se sentait profondément humilié quand elle passait à l’œuvre. D’autant plus humilié qu’elle prenait plaisir à blesser son amour-propre d’adolescent. Et beaucoup plus encore...

Quand elle entra dans la salle de bains, Mathilde sentit la fine vapeur lui humidifier la peau. C’était une vaste pièce carrelée de bleu et de blanc, avec une baignoire gigantesque et une cabine de douche dernier cri, dont la pression permettait de se faire masser.

Rodolphe était allongé dans la baignoire, l’eau couleur lagon était recouverte de mousse. Mathilde le contempla. Il avait, bien entendu, utilisé généreusement les sels de bain. Et ainsi « Monsieur » pensait ménager sa petite pudeur.

S’il pensait s’en tirer comme ça...

D’une démarche nonchalante, elle se dirigea vers sa coiffeuse, s’empara d’un flacon, et vaporisa un peu de parfum entre ses seins. Elle avait l’impression que ce mélange d’orange et de rose rendait sa poitrine plus lourde encore.

Le gamin, les yeux clos, faisait semblant de sommeiller.

— Allez, debout, mon bonhomme, inspection générale !

Rodolphe obéit, son corps était recouvert de mousse.

— Dire qu’il faut encore t’aider à faire ta toilette à ton âge ! Si c’est pas malheureux ! Vous êtes tous pareils. Même ton père, il fallait que je le décrasse...

Elle prit un gant, y déposa une noix d’une crème mélangée à des huiles essentielles, et se mit à lui frotter tout le corps. Son toucher était délicat comme une caresse. Ce soir-là, elle avait décidé de ne pas se presser ; il allait comprendre qui avait le pouvoir ici, et plus tard il en redemanderait. Elle n’oublia aucune partie, l’obligeant à lever les pieds l’un après l’autre pour lui laver les orteils. Le gamin se détendait. C’est ce qu’elle voulait. Il avait la peau très blanche, douce comme celle d’une fille. Ça excitait Mathilde. Elle lui murmura à l’oreille :

— Ce soir, on va faire une toilette complète, comme pour les petits garçons qui ne sont pas très propres...

Avec un coton-tige, elle lui nettoya l’intérieur des oreilles, puis quand elle ressortit le bâtonnet, elle eut une petite mine de dégoût.

— Eh bien, si tout le reste est comme ça...

Rodolphe n’eut pas le temps de se demander ce qu’elle entendait par « tout le reste ». Mathilde lui caressait les fesses. Elle avait ôté le gant, et il sentait la chaleur de la paume de sa main sur son derrière. « Quel mignon petit cul », se dit-elle. Celui du père, à la fin, la rebutait avec ses replis flasques, tandis que celui du fils... Un vrai cul de petite fille, ferme et doux, c’était bon... Elle sentit une humidité insidieuse entre ses cuisses. Celui-là, elle s’arrangerait pour en profiter à sa guise.

Le tranchant de sa main se logea dans la raie, et doucement, par à-coups, elle sépara les globes de chair. Elle l’amadouait. Puis son index vint taquiner la crête aux replis musculeux qui défendaient l’entrée de l’anus. Rodolphe se raidit.

— Allons, ne fait pas ton garnement. Tu as confiance en ta... maman, non ?

C’était la première fois qu’elle se désignait ainsi, et il éprouva un sentiment de défaite. Avec son doigt huilé, elle n’eut aucun mal à forcer l’entrée. Rodolphe laissa échapper un petit gémissement.

— Voilà, c’est bien, c’est bien d’obéir à ta maman. On va aller voir si c’est tout propre...

Elle continua à l’explorer de l’index, élargissant progressivement le conduit du rectum. Quand son doigt fut bien au fond, elle fit de petits mouvements tournants pour assouplir la gaine de chair. Rodolphe se laissait complètement aller, le bassin en avant. Elle n’avait pas imaginé qu’il rendrait les armes aussi vite. « Un sale petit gamin pervers », se dit-elle, et ça tombait très bien. Elle entreprit d’accélérer le rythme, l’enculant avec son doigt. Puis elle le retira d’un coup, et le gamin laissa échapper un petit « Oh ! » de surprise. Mathilde lui lança un regard ironique.

— Eh bien, on dirait qu’on aime ça, se faire nettoyer le cul par sa maman ! C’est pas le but, pourtant ! Le but, c’est simplement de s’occuper des petits gamins crado... On va voir le devant maintenant. Mets les mains derrière le dos !

Rodolphe obéit ; il avait l’air complètement dans les vapes. Mathilde attrapa la pomme de la douche et lui rinça tout le devant du corps. Elle pouvait maintenant contempler à sa guise ce qu’elle n’avait fait qu’entrevoir jusque-là. Le petit salaud était fortement membré ; il avait une queue largement plus grosse que celle de son père. C’était étrange, cette grosse saucisse de chair qui pendouillait, sur un corps aussi gracile. Comme un ange asexué qui se serait vu tout d’un coup doté de la bite d’un âne. Et très peu de poils en plus, juste un duvet blond sur le pubis.

Mathilde commença par effleurer l’intérieur des cuisses, puis elle se saisit des couilles. Faire la toilette du gamin n’était plus qu’un vague prétexte. Elle soupesa les deux petits sacs de peau fripée, les palpa, tira un peu dessus. Elle versa à nouveau quelques gouttes d’huile dans sa paume, bien résolue à le faire durer. Après ça, le garçon lui mangerait dans la main.

Elle massa le gros tube de chair, d’abord l’effleurant à peine, puis accentuant la pression de ses doigts. La queue se dressa, perpendiculaire. Elle continua ses caresses jusqu’à ce que le chibre soit complètement dressé. Le visage de Rodolphe était cramoisi. On voyait qu’il était dévoré par la honte.

— S’il te plaît...

— Qu’est-ce qu’il y a ? Tu n’as pas à être gêné, c’est une réaction naturelle. Et comme ça, on a tout bien en vue...

Mathilde acheva de décalotter le gland qui était encore plus rouge que le visage du gamin. Elle prit un malin plaisir à nettoyer scrupuleusement le capuchon, le moindre repli de chair. Sournoisement, elle caressait en même temps toute la longueur de la queue dans un mouvement masturbatoire. Le visage de Rodolphe se crispa. Le garçon devait être au supplice. Mathilde sentait la pression du sperme qui battait dans tout le membre.

Elle crut qu’il allait éclater en sanglots.

— Je t’en prie... Je vais... balbutia-t-il.

— Tu vas quoi ? Tu n’oserais quand même pas faire je ne sais quoi devant ta mère !

Elle donna une pichenette sur le gland et une goutte de liquide clair suinta du méat.

— Tu n’as pas honte ! Moi qui voulais t’aider à être un peu plus propre, je découvre que tu n’es qu’un sale gamin pervers !

Elle sortit de la salle de bains, le laissant à son désarroi. Dans la cuisine, elle se servit un verre de rosé. Mathilde était encore tout excitée. « Il doit être en train de se faire jouir en pensant à moi », songea-t-elle.

CHAPITRE II

Toute la journée, elle avait joué au chat et à la souris avec Didier. Le jeune clerc était si vulnérable, sensible au moindre de ses reproches, que c’en était attendrissant. Il travaillait depuis deux mois chez elle, et c’était son premier poste. Fils d’une vague connaissance qui s’était rappelée à son bon souvenir, la suppliant presque de le prendre à l’essai dans son étude, Didier devait effectuer cette dernière période pratique pour décrocher son diplôme ; comme il n’avait pas été très bien noté sur le reste, il avait intérêt à obtenir une bonne évaluation chez elle. Bref, Mathilde tenait son sort entre ses mains.

Il était mignon d’ailleurs, il lui faisait penser à son beau-fils, et c’était pour cela qu’elle avait accepté de le prendre. Le visage à la fois fin et mal dégrossi, des traits à peine sortis d’une ingrate adolescence, le garçon était encore puceau, Mathilde en aurait mis sa main au feu. A la façon dont il la regardait à la dérobée, elle devinait l’adolescent attardé, peu sûr de lui, mal à l’aise avec les femmes. Le genre à se branler le soir dans son lit en pensant à son décolleté largement ouvert ou à ses cuisses gainées de bas noirs, et en culpabilisant comme un fou. La victime idéale...

Le dossier dont elle lui avait confié la responsabilité demandait beaucoup d’expertise technique, et c’est en toute connaissance de cause qu’elle le lui avait imposé. Depuis deux jours, il suait sang et eau pour démêler l’imbroglio juridique qui en faisait la difficulté. En outre, il n’y connaissait rien en droit immobilier. Il avait dû y passer ses deux dernières nuits, et, en fine connaisseuse, elle le voyait s’enfoncer dans son désarroi. Après lui avoir posé deux ou trois questions, l’air de ne pas y toucher, Mathilde avait conclu qu’il était complètement largué. Toute la journée, il avait fui sa présence, redoutant qu’elle l’interroge sur l’avancée de ses conclusions. « S’il s’imagine qu’il va bénéficier de quelques jours de sursis, eh bien, il se fourre le doigt dans l’œil... » pensa-t-elle.

Sandrine était déjà partie. Celle-là, avec ses histoires de RTT, elle ne risquait pas de faire une minute de plus.

Debout à la fenêtre de son bureau, grande ouverte sur le petit jardin privatif qui jouxtait l’arrière de l’étude, Mathilde contempla, au loin, le bleu outremer de la Méditerranée. Le soir tombait, mais la vive luminosité annonçait l’imminence du mistral. Les derniers rayons du soleil blondissaient le plancher impeccablement ciré.

Mathilde alluma une mince cigarette au parfum de violette. C’était pour le plaisir de la pose, car en réalité, elle n’aimait pas fumer. Elle s’appuya du bout des fesses sur le bord du bureau et pressa la touche de la liaison intérieure du téléphone.

— Mon petit Didier, vous pouvez venir avec le dossier de la résidence du Parc ? Non, tout de suite, j’ai pas de temps à perdre !

Quand le jeune clerc frappa à la porte, elle était toujours debout, appuyée contre le bureau, exhalant de longues volutes de fumée bleue. Quand son regard rencontra celui du garçon, celui-ci rougit instantanément.

— Alors, vous avez avancé ? C’est demain qu’on doit envoyer notre offre aux époux Vigrot ; ils m’aiment bien, mais quand même, ils vont commencer à s’impatienter si on les fait trop attendre...

Didier paraissait comme statufié. Il la faisait rire, avec son costume gris ajusté, sa cravate de la même couleur impeccablement nouée, sa chemise blanche de mormon. Du lourd dossier cartonné qu’il tenait, il extirpa un papier avec les quelques lignes qu’il avait écrites. Quand il le lui tendit, sa main tremblait légèrement. Mathilde prit tout son temps pour lire les notes sans intérêt qu’il avait consignées. Quand elle releva la tête et le fixa, ses yeux étaient comme deux diamants noirs.

— Vous vous moquez de moi ?

Le visage du jeune homme était d’une blancheur de craie.

— J’ai encore besoin de quelques jours, ce n’est pas un domaine que je connais bien, et...

— Ce n’est pas quoi ?

Elle roula le papier en boule, le lui jeta à la figure.

— Je ne vous ai pas embauché pour que vous vous foutiez de moi ! Ici, vous n’êtes plus à l’Ecole des notaires, si vous êtes nul, c’est votre affaire. Ce n’est pas à moi de payer les pots cassés. Demain, vous passerez voir Sandrine, et elle vous fera un chèque. Considérez que votre stage est fini.

Le jeune clerc tremblait d’émotion. En quelques secondes, son univers s’écroulait.

— Mais... Vous... vous savez bien que...

— Que quoi ?

— Ben, c’est ma dernière chance... Si vous arrêtez mon stage, ils vont me renvoyer de l’Ecole. Et je ne pourrais jamais devenir...

— Devenir notaire ? Mais il y a plein d’autres métiers intéressants, pizzaïolo par exemple ; c’est pas ce type de job qui manque sur la Côte !

Pendant quelques secondes, elle jouit du pouvoir total qu’elle avait sur lui. Tête baissée, il attendait la conclusion de la sentence.

— D’un autre côté...

Le gamin leva la tête, le regard embué d’espoir.

— Ne vous méprenez pas. En principe, je dois vous renvoyer, et votre école sera d’accord avec moi. Avec toutes les casseroles que vous traînez... Vous n’êtes pas trop futé, c’est le moins qu’on puisse dire... Cependant, j’essaierai bien un truc avec vous.

Didier se dandinait d’un pied sur l’autre. Le couperet n’allait peut-être pas tomber, Mathilde jouissait de le voir en proie à la crainte et à l’espoir mêlés.

Mathilde lui montra le bouquin qu’elle tenait entre ses mains, un manuel de management écrit en anglais.

— Je suis en train de lire un certain nombre de théories, expérimentées en ce moment, mais c’est quasi confidentiel. Il semblerait qu’avec des petits freluquets dans votre genre, employer la manière forte s’avère fructueuse...

Une incompréhension totale se lisait sur le visage du jeune clerc.

Mathilde poursuivit en lui faisant remarquer que dans son cas, l’immaturité serait la cause pathologique de son handicap. A cela, le remède était simple : il fallait le considérer comme un enfant, le traiter en enfant qui a besoin qu’on lui mette du plomb dans la cervelle.

— Est-ce que votre mère vous donnait la fessée ? s’enquit-elle.

Le jeune clerc bafouilla.

— Je ne vois pas...

— Répondez !

— Je... C’est vrai, oui...

— Jusqu’à quel âge ?

— C’est trop honteux... Quinze ans, je crois...

Mathilde éclata d’un rire triomphal. Il en avait encore besoin, voilà tout.

— On va tenter une nouvelle méthode de management, tous les deux...

Le jeune clerc avait l’air effaré.

— Vous ne voulez pas dire que...

Le visage de Mathilde se fit glacial, et un éclat de métal noir illumina son regard.

— Tu m’as très bien comprise. Ou on essaye ma méthode, ou je te prie de croire que pour toi, le notariat, c’est fini. Après le rapport que je vais pondre, tu peux être sûr qu’aucune étude en France ne t’accordera une seconde chance.

Les yeux du gamin s’emplirent de larmes. Mathilde comprit qu’elle avait gagné la partie. Elle tira sur sa cravate pour l’attirer vers elle. Sa voix se fit rauque dans son oreille.

— Tu as raison de te soumettre, tu verras, tu le regretteras pas. Et ça va peut-être te plaire, petit salaud ! Tu m’as contrariée avec ce dossier ; j’ai besoin maintenant de passer mes nerfs...

Un drôle de silence régnait dans la pièce. Seul était perceptible le souffle court du jeune clerc. Tout en continuant à le tenir par la cravate, Mathilde défit la ceinture, puis la fermeture du pantalon qu’elle fit glisser le long des jambes grêles du gamin, sans que ce dernier oppose la moindre résistance. Mathilde avait la sensation de manipuler une poupée de chiffons. Elle lui abaissa le caleçon aux genoux, posa son escarpin sur un petit tabouret décoratif, et obligea le clerc à se courber sur sa cuisse. Lui relevant la chemise, elle admira tout à son aise les fesses blanches et douces du jeune homme. Elles étaient plus rebondies que celles de son beau-fils. Tandis qu’elle caressait la peau fraîche du jeune cul, une excitation malsaine la gagnait.

— Alors, tu as compris maintenant ?

Tétanisé de honte, le jeune clerc ne répondit rien.

— Tout à l’heure, reprit-elle, tu jouais encore au petit cadre plein d’avenir qui s’y croyait... et maintenant, te voilà contraint de te montrer cul nu à ta patronne. A ta place, j’aurais honte, moi !

Le jeune homme laissa échapper un gémissement d’humiliation.

— Eh oui, c’est la nouvelle donne. A chaque bêtise, je te claquerai les fesses, et c’est comme ça que le métier va rentrer. Finis, les grands airs ; à la fessée, comme un sale gosse !

Mathilde appliqua une première claque sonore sur le cul offert, et Didier se cabra. Elle le menaça de se servir de la cravache d’équitation rangée dans son tiroir s’il bougeait encore et se montrait indocile.

Elle lui claquait, à présent, le postérieur à un rythme régulier. D’abord doucement, jusqu’à ce que la peau délicate se colore d’un rose uniforme, puis elle accentua la force de ses frappes. Mathilde s’y entendait, elle avait souvent obligé son mari à ce jeu. Elle savait les sensations que cela provoquait. D’abord une impression de douce chaleur qui s’épanche sur tout le postérieur. Puis la chaleur devient intense, proche de la brûlure. Enfin, quand le cul est bien rouge, ça pique, ça déchire, ça devient insupportable.

Didier faisait un effort surhumain pour ne pas crier. La fenêtre était grande ouverte sur la cour, et les frappes devaient résonner. Il pensa à la vieille voisine qui habitait au-dessus de l’étude, et dont le passe-temps favori était d’épier tout ce qui s’y passait. Si jamais elle devinait ce qui était en train de lui arriver...

Mathilde frappait à tour de bras. La peau du cul avait viré au rose vif, puis avait pris une teinte carminée. Elle sentait la queue du gamin contre sa cuisse gainée de nylon. Afin d’assurer définitivement son emprise sur son clerc, elle lui saisit la bite à pleine main comme pour se tenir après une poignée. Mais les fesses lui brûlaient tellement qu’il ne réagit même pas à ce dernier outrage. Elle tira fortement sur le membre pour l’immobiliser et lui donna encore deux coups, en y mettant toutes ses forces.

Quand le garçon se fut relevé, Mathilde vit que ses joues étaient barbouillées de larmes. C’était bien. Il était redevenu le petit garçon qui était en lui. Et c’était cela qui excitait le plus Mathilde.

Didier se baissa pour remonter son pantalon le plus vite possible. Elle le tira par les cheveux ce qui l’obligea à interrompre son geste.

— Qu’est-ce tu fais ? Je t’ai dit que tu pouvais te rajuster ?

— Mais... J’ai obéi, j’ai fait...

— Tu as fait ce que je voulais, oui ; mais tu ignores ce que je veux encore. Mets tes mains sur la tête !

Le visage décomposé, Didier obéit. Son membre était légèrement érigé, et Mathilde prit un malin plaisir à considérer sa bite de façon insistante.

— T’en es où avec les filles ?

Devant l’air ahuri et écrasé de honte du gamin, elle eut un sourire méchant.

— J’ai l’impression que tu en es à pas grand-chose. Que tu es même encore puceau. Mais ça me plaît. Tu m’as beaucoup énervée aujourd’hui, et j’ai VRAIMENT besoin de me calmer. Tu sais ce qui aide vraiment une femme à se détendre ?

Tout en continuant à tirer Didier par les parties, Mathilde prit place dans le grand fauteuil de cuir derrière son bureau. Elle se retroussa, écarta largement les cuisses, et obligea son clerc à s’agenouiller sur le parquet.

— Un petit cinq à sept pour la patronne, tu vas aimer ça, j’en suis sûr.

Mathilde, en s’habillant le matin, avait négligé de mettre une culotte. Ça l’excitait, de se savoir la chatte à l’air toute la journée ; quand elle était au téléphone avec un client, elle se caressait machinalement entre les cuisses. Mathilde se rasait depuis longtemps la vulve, elle avait constaté que ça renforçait son emprise sur son mari. Elle gardait juste un petit toupet sur le pubis, ce qui faisait ressortir la nudité des bourrelets de la fente. Ses petites lèvres formaient comme une excroissance, un gros bourgeon de chair resserré. Tout le spectacle était à quelques centimètres du visage de Didier, et elle se régalait de le voir si décontenancé.

— Allez, au travail, t’as encore du boulot, mets du cœur à l’ouvrage !

Le jeune clerc comprit ce que devait être son « travail ». Il posa sa bouche, d’abord timidement, sur la corolle fermée. Un peu d’humidité suintait, ça faisait un moment que Mathilde ne tenait plus d’excitation. Avait-il jamais léché le con d’une femme ? Sûrement pas, et ça l’excitait d’autant plus. Elle lui appuya sur la nuque pour lui écraser le visage contre son intimité. Il sortit la langue, se mit à laper la boule que formaient les petites lèvres. Le gros bourgeon de chair ne mit pas longtemps à s’ouvrir, dégorgeant de mouille.

— Rentre ta langue bien au fond et remue-la !

Les muqueuses s’ouvraient, se déployaient. Mécanique obéissante, le gamin s’activait. Mathilde apprécia le tableau que lui renvoyait le miroir. Ses jambes à l’écartement maximum étaient gainées de nylon noir, et les talons hauts de ses escarpins lui ramenaient le bassin en avant. Elle voyait la tête de Didier enfouie entre ses jambes, son cul encore cramoisi de la fessée. Elle ondula des hanches, juste pour le plaisir de se contempler. Ce petit con allait-il finir par saisir ce qu’elle voulait ? Elle l’interpella.

— Alors, tu la trouves, ma petite bite ?

Mathilde avait un clitoris très développé, quasi phallique. Elle aida son stagiaire à le trouver. Didier aspira la tige de chair.

— Suce, suce-le bien.

Docile, il aspira le plus fort qu’il put. Mathilde poussa un gémissement rauque, serra la tête du gamin entre ses mains, et avec de petits mouvements des hanches, fit coulisser la tige durcie entre ses lèvres. Elle imagina qu’elle était un homme, et qu’il lui taillait une pipe. Un premier orgasme violent l’électrisa, puis un second.

Elle se redressa brusquement et Didier bascula sur le côté.

— Ça suffit, tu peux rentrer chez toi.

Pendant que, maladroitement, il se rajustait ; elle constata avec satisfaction que le garçon bandait. Ce serait encore plus facile d’en faire son petit valet. Elle rajusta sa coiffure devant la glace, tandis que Didier, la tête basse, se dirigeait vers la porte.

— Je te donne trois jours pour boucler le dossier, pas plus ! lui lança-t-elle.

CHAPITRE III

Les premières pêches étaient arrivées. On était début juin, elles venaient du sud de la Drôme toute proche, et on les avait laissées mûrir sur l’arbre. L’épicier tout prêt de la villa les avait disposées en une belle pyramide, mélangeant les blanches et les jaunes. Les légumes d’été étaient là aussi, les vrais, ceux qui poussaient dans la région sans qu’on utilise de serres, les tomates, les poivrons, les aubergines vernissées de mauve. Toute une invitation aux salades qu’on dégustait sur les terrasses, sans se presser, en pensant aux congés estivaux qui s’annonçaient. Ahmed, l’épicier, s’approcha de Mathilde. C’était un petit Tunisien râblé, avec une grosse moustache, et dont la jovialité était légendaire dans le quartier.

— Allez, laissez-vous tenter, madame, elles sont délicieuses, tout le parfum sucré de la Provence...

Un poète à ses heures... Plus grande que lui, Mathilde le toisa.

— Je n’en doute pas... Seulement, au prix où tu les vends, tu peux en faire de la confiture si tu veux. Et puis, je t’ai déjà dit que ton étalage débordait trop sur le trottoir. On peut à peine passer ! Si tu ne fais rien, je vais finir par prévenir mes amis de la préfecture...

L’épicier pâlit. Le tutoiement lui avait fait l’effet d’une injure, elle le savait, mais elle détestait ces étalages criards, elle préférait les magasins aseptisés dans lesquels elle n’achetait que des surgelés. Elle poursuivit son chemin, royale, ne doutant pas que le petit homme frustré avait les yeux rivés sur le roulis de ses fesses. Elle n’avait pas beaucoup d’amis dans le quartier : le boucher avait eu droit à ses remarques fielleuses sur la qualité de sa viande, et le buraliste avait dû retirer du trottoir ses panneaux présentant la presse. Mais tout le monde se tenait coi, connaissant ses relations avec la Mairie.

On était samedi. Mathilde avait invité sa nièce, Alexa, à déjeuner. Une petite dinde délurée, que ses parents avaient mise en internat pour bénéficier d’un minimum de tranquillité pendant la semaine. Mathilde, qui était devenue sa confidente, avait la certitude que c’était une vicieuse, même si elle était toujours pucelle. Il était temps que tout le monde s’amuse un peu dans cette maison, alors pourquoi ne pas profiter de la venue de sa nièce ?

En arrivant, Alexa fit d’abord les cent pas dans le vestibule, en bâillant aux corneilles. C’était une adolescente boudinée dans un jean taille basse, ultracollant, assorti à un haut qui s’arrêtait sous la poitrine. Maquillée maladroitement, avec de grosses lèvres peintes en noir pour se donner un air « tendance », elle avait la mine d’une petite fille capricieuse.

— Ça fait une heure que je m’emmerde ; tu m’avais dit qu’aujourd’hui, on s’amuserait !

— Rodolphe ne s’est pas occupé de toi ?

— Ah celui-là ! A peine bonjour, et il est parti se planquer dans sa chambre !

Mathilde eut un petit sourire malin.

— Il est timide, il ne sait pas parler aux filles... C’est justement pour ça que je t’ai demandé de venir. Tiens, on va se prendre un petit verre de rosé en préparant la bouffe. Aujourd’hui, c’est salade niçoise. Alors, ça s’est passé comment, l’autre soir ?

Alexa était très nature et n’hésitait pas à raconter toutes ses expériences à sa tante. Le samedi précédent, ses parents l’avaient autorisée à sortir en boîte avec un copain de sa classe, Rachid. Quand Mathilde lui demanda jusqu’où elle avait été, Alexa prit un air de gamine déçue. Ils s’étaient installés dans le coin le plus sombre de la discothèque, Rachid lui avait touché les seins, et c’est elle qui lui avait défait les boutons de sa braguette pour extirper sa bite de son jean. C’était la première fois qu’elle touchait la queue d’un garçon. Mathilde lui avait expliqué comment il fallait faire pour les faire jouir. Alexa avait bien appliqué la leçon, elle avait branlé son petit copain avec beaucoup de conscience. Elle avait aimé sentir le gros boudin de chair gonfler dans la paume de sa main. Et puis Rachid lui avait fourré sa main sous la jupe, passé ses doigts sous la culotte, et sa fente était devenue toute mouillée. C’était bon. Mais un groupe était venu s’asseoir à côté d’eux, et ils avaient dû arrêter.

— C’est con, s’exclama Alexa, j’aurais bien voulu voir comment ça se termine, comme tu m’as expliqué. Voir le foutre sortir...

Mathilde lui tapota la joue.

— Il faut que tu avances un peu plus vite dans ton éducation, j’ai ma petite idée là-dessus. Va chercher notre beau Rodolphe, on va se mettre à table.

Le repas se passa comme chaque fois qu’ils étaient tous les trois. Rodolphe sentait la complicité qui unissait la tante et la nièce, et ça le mettait mal à l’aise. Il ne desserra pas les dents de tout le repas. En fait, la tête lui tournait, Mathilde les avait resservis plusieurs fois en rosé et il n’en avait pas l’habitude. C’était frais, fruité, on ne sentait pas le goût amer de l’alcool. Alexa riait très fort, elle avait l’air encore plus saoul que lui. Mathilde, elle, n’avait presque rien bu. Elle les invita à s’installer au salon.

— Vous, les jeunes, je sais ce qui vous ferait plaisir, maintenant : un bon petit « pétard », comme vous dites...

La molle protestation d’Alexa indiquait qu’elle savait très bien de quoi il s’agissait. Sa tante poursuivit :

— Moi, je suis contre. Faut que vous appreniez à défendre les produits de notre terroir. Tenez, goûtez ça.

Elle servit dans de grands verres ballons une eau-de-vie de poire qu’un client lui rapportait du Vercors. Les deux adolescents burent un grand trait et toussèrent immédiatement sous l’effet de la brûlure de l’alcool. Ils avaient tous les deux les joues colorées et l’œil vague. De fait, ils étaient complètement pétés...

A un moment, Mathilde brancha sa nièce sur les cours de sciences du lycée. Alexa ricana.

— Tu veux parler de l’éducation sexuelle ? C’est complètement nul ! On comprend, mais on nous montre rien. Moi, par exemple, je sais toujours pas ce que ça veut dire, un homme qui « jouit ». Et toi, Rodolphe, c’est comment, vos cours ?

L’adolescent piqua un fard, n’osant pas confier ses affres sur la question. Mathilde enfonça le clou.

— Ma nièce a raison, vous devriez avoir des cours plus vivants. Et si on l’aidait, notre petite Alexa ?

Le cerveau embrumé d’alcool, Rodolphe ne saisit pas l’allusion.

— Vous vous connaissez bien, continua Mathilde, tu pourrais lui montrer ?

Alexa pouffa nerveusement.

— Mais... dit Rodolphe, qui commençait à réaliser ce qu’on attendait de lui, ça ne se fait pas... Je peux pas...

Mathilde l’interrompit d’une voix sèche :

— Tu sais que je n’aime pas quand tu me désobéis... Allez, mets-toi debout devant nous !

La peur de désobéir à sa belle-mère, d’être puni, de se retrouver orphelin fit qu’il se leva et vint se placer docilement entre la tante et la nièce. Mathilde défit le bouton, abaissa la fermeture Eclair de son grand bermuda à carreaux, qui tomba à ses pieds. Dessous, Rodolphe portait un caleçon ridiculement large.

Mathilde prit un ton docte.

— Allons, cesse de faire ton petit prude. C’est comme si tu étais à la visite médicale...

Elle passa les pouces sous l’élastique du sous-vêtement et le fit descendre à ses chevilles. Alexa prit un air éberlué.

— Ben dis donc !

Mathilde se tourna vers elle d’un air interrogateur.

— Qu’est-ce qu’il y a ?

— Il est... Il est très gros...

— Ça, on peut pas lui retirer, concéda Mathilde qui s’amusait intérieurement, mais faisait exprès de garder l’air extrêmement sérieux. Maintenant, fais comme je t’ai appris...

Sa voix se durcit quand, à nouveau, elle s’adressa à son beau-fils.

— Toi, tu mets les mains derrière le dos, comme un petit soldat, on va passer la revue de détail...

Rodolphe ferma les yeux. Il ne supportait pas la face hilare d’Alexa. L’adolescente avait une lueur sadique dans le regard.

— Je peux... faire comme je veux ?

— Bien sûr, ma chérie, répondit sa tante, l’objectif c’est que tu apprennes !

Alexa tendit une main hésitante. Elle commença par soupeser les couilles, tira un peu sur la peau pour en éprouver l’élasticité. Elle avait vraiment l’air d’une gamine qui peut enfin manipuler un jouet mystérieux. Elle serra ses doigts autour de la colonne de chair, en testant la compressibilité de la queue. Rodolphe laissa échapper un petit cri de douleur et Mathilde intervint.

— Vas-y doucement ! Si tu lui fais mal, tu obtiendras le résultat inverse de ce que tu cherches. Il est vrai qu’il y en a qui aiment ça... Caresse et branle comme je te l’ai expliqué.

La maladresse d’Alexa faisait rire Mathilde, et en même temps, elle trouvait ça touchant. L’adolescente essayait d’être délicate, mais en même temps, elle ne pouvait se refuser le plaisir de l’exploration, et elle pétrissait la queue de Rodolphe comme s’il se fût agi d’un gros colombin d’argile. Rodolphe avait conscience d’un début d’érection, et c’est ce qui l’humiliait le plus. D’autant qu’Alexa s’esclaffa :

— Ça y est, ma tante, je crois qu’il bande ; quel petit salaud, quand même!

Mathilde eut un ricanement méchant. Elle recommanda à sa nièce de bien décalotter le gland, en retenant les petits plis du capuchon, en serrant un peu plus le pouce et l’index. La muqueuse rouge et luisante du bourgeon fascinait l’adolescente. Elle fit glisser sa main pour en tendre la fine membrane. La queue de Rodolphe tressauta, il n’avait jamais éprouvé une sensation pareille. Alexa cracha dans sa main et entreprit d’accélérer le rythme de sa masturbation. Elle était toute cramoisie et son front luisait de transpiration. Il était visible qu’elle était complètement ivre.

— Dis, tata, et si moi, je te montrais comme je fais ?

— De quoi tu parles ?

— Eh bien, moi, je sais m’amuser toute seule, et pour son éducation, c’est bon que Rodolphe voit comment je m’y prends.

Sans attendre la réponse, elle fit glisser son jean sur ses cuisses. Elle portait un string de dentelle d’un violet criard. Elle l’écarta sur le côté pour exhiber une fente avec très peu de poils, presque imberbe. Quelques verres de vin, et elle ne reculait devant rien, se disait Mathilde, ça promettait pour plus tard.

Alexa mouilla son index avant de fendre son sexe comme un abricot. Les petites lèvres étaient fines et très roses. Une vraie chatte de petite fille. Mathilde se demanda si elle n’allait pas trop loin avec les deux adolescents. Alexa alla chercher le bouton du clitoris — elle connaissait parfaitement l’endroit — et le fit rouler sous son pouce. L’adolescente haleta immédiatement. Rodolphe avait un air halluciné, sa bite était dressée, un véritable braquemart, pensa Mathilde, prise d’un accès de jalousie. Ce n’était quand même pas cette petite dinde qui allait l’emporter. L’air de rien, elle défit les premiers boutons de son décolleté, remonta sa jupe avec naturel sur ses cuisses. On voyait le haut des bonnets de son soutien-gorge, la chair massive des seins qui paraissaient vouloir se libérer. Le regard affolé, Rodolphe découvrit également le haut des cuisses, le dégradé gris et noir du bas sur la peau blanche, la dentelle ombrée de la culotte. La chatte de l’adolescente, soudain, avait perdu tout intérêt pour lui. Le désir honteux, interdit, des mystères du corps de sa belle-mère l’emporta. Mathilde effleura le mollet de Rodolphe avec son escarpin et fit semblant de tancer sa nièce.

— Arrête tes cochonneries, tu es saoule, c’est plus très marrant, n’oublie pas qu’on fait tout ça pour son éducation... Remets-toi à la tâche, petite fainéante !

Alexa sembla tout d’un coup dégrisée. L’air penaud, elle remonta son jean et s’empara à nouveau de la queue de Rodolphe qu’elle se mit à masturber vigoureusement. Elle s’y prenait bien, le membre était humide de salive et de sueur ; Rodolphe ne quittait pas des yeux les gros seins à moitié nus de Mathilde.

— Accélère encore, ma chérie, conseilla celle-ci, et profite du spectacle !

Alexa branlait le garçon aussi vite qu’elle le pouvait. Le corps du garçon se raidit, une première salve de sperme épais, très blanc, vint s’écraser sur la joue de la fille. Elle eut beau pousser un « Oh » outragé, la queue continua à cracher son foutre qui, cette fois, macula le jean de la gamine.

— Merde, s’écria-t-elle, furieuse, c’est un Diesel, ça vaut la peau des fesses !

Mathilde riait de bon cœur.

— C’est le métier qui rentre, ma chérie, c’est pas drôle tous les jours... Tiens, essuie avant que ça sèche...

Elle lui tendit un kleenex. Rodolphe remontait son pantalon en tremblant sur ses jambes. Mathilde le regarda froidement.

— Tu vas pas te plaindre ; au moins, ça te change de tes plaisirs solitaires. Il te reste pas mal de choses à apprendre, à toi aussi...

Rodolphe alla se réfugier dans sa chambre, anxieux et en même temps avide de savoir ce que sa belle-mère avait encore à lui « apprendre ». Alexa boudait sur un coin du canapé.

— C’est pas si marrant que ce que j’imaginais... Ça devient tout froid et ça colle.

Sa tante lui jeta un regard sans complaisance.

— Toi, tu me la feras pas. Tu es une petite salope et une garce en puissance. Mais il faut que je t’aide à choisir tes strings, franchement ; là, on dirait une pute de bas étage !

Sa nièce partie, – elle avait rendez-vous avec son petit copain – Mathilde alla se confectionner une margarita dans la cuisine. Il faisait encore très chaud, et elle mit beaucoup de glaçons. Manipuler les autres, ça l’excitait de plus en plus.

CHAPITRE IV

La fin de l’été rendit Mathilde maussade. Elle aimait l’atmosphère superficielle de la période estivale, la vulgarité friquée, le soleil de plomb qui obligeait tout le monde à fonctionner au ralenti. En ce début de matinée, le ciel était couvert, la ville lui apparaissait grise et impersonnelle. Ça faisait longtemps qu’elle n’était pas arrivée d’aussi bonne heure à l’étude. Depuis que son mari était mort, elle n’avait aucun scrupule à traîner au lit. Il était rare que les clients importants soient des lève-tôt.

La vue de la petite Sandrine l’apaisa. Elle se sentait une attirance trouble pour la jeune secrétaire. Elle avait eu quelques vagues expériences avec des filles de son âge au lycée, mais rien de bien marquant, plutôt le désir de braver un interdit. Quelques séances de masturbation à deux dans les toilettes, ça lui avait quand même plu parce que c’était sordide. Elle y avait entraîné une petite blonde gracile qu’elle savait amoureuse d’elle. C’étaient des toilettes à la turque, et elle l’avait obligée à pisser devant elle, les cuisses écartées, tout en la branlant avec violence. La fille tremblait de désir et d’énervement, et elle l’avait ensuite forcée à la lécher. L’odeur alcaline des chiottes, le bruit de l’eau qui fuyait, la peur d’être surprise, tout ça avait augmenté son excitation.

Sandrine n’était pas du même style que sa copine de lycée. Elle ne paraissait pas du genre à s’en laisser conter. A l’inverse de ce petit mou de Didier, à aucun moment elle n’avait manifesté une quelconque servilité à l’égard de Mathilde. Elle ne baissait jamais les yeux lorsqu’elle croisait son regard et exécutait ce qu’elle lui ordonnait avec l’air de quelqu’un qui s’en fout complètement. Et puis ces tenues... Aujourd’hui, elle portait un débardeur genre tissu de camouflage militaire, et des Doc Martens modèle rangers... Mathilde n’osa pas lui en faire la remarque. C’était étrange. Quand elles étaient seules, toutes les deux, on aurait dit que Mathilde craignait sa jeune employée.

Après quelques banalités d’usage, elle se pencha au-dessus de la secrétaire pour parcourir le texte que celle-ci tapait sur l’écran. Ses longs cheveux effleurèrent l’épaule dénudée, et elle dévora des yeux les petits seins menus entièrement visibles car le haut du débardeur était très lâche. Quelque chose bascula. Elle posa sa main sur celle de la fille, lui caressa le bras puis l’épaule tout en lui parlant du texte qu’elle tapait. Elle avait envie de lui boire les seins, de lui mordre la bouche. La voix froide et douce de la fille la figea :

— Qu’est-ce que vous faites ? C’est pas mon style, vous savez, et je m’appelle pas Didier...

Le visage de Mathilde s’empourpra. Elle se redressa d’un coup, bafouilla entre ses dents « espèce de petite salope », et alla s’enfermer dans son bureau afin de ruminer sa vengeance, réfléchir au moyen de virer cette sale garce dès le lendemain pour faute professionnelle. La petite salope devrait se lever de bonne heure avant de retrouver un boulot comme celui-là. Cette pensée apaisa la colère de Mathilde.

La grisaille s’estompait, le ciel devenait peu à peu d’un bleu lumineux, ce qui mit la notaire de bonne humeur. Par téléphone, elle ordonna à Didier de venir dans son bureau. L’air apeuré du garçon, quand il pénétra dans la pièce, la réjouit. De la pointe de sa chaussure, elle désigna la petite machine à expresso et lui demanda de lui faire un café. N’ayant jamais utilisé ce genre de machine, il dut s’y prendre à plusieurs reprises pour placer la capsule d’aluminium. Mathilde se plaça derrière son dos et lui pinça les fesses.

— Quel empoté ! grouille-toi donc, tu peux au moins servir à ça !

Tandis qu’il s’empêtrait dans ses fausses manœuvres, elle s’amusa à accroître son désarroi en lui caressant les fesses et en lui pinçant les couilles. Quand il se retourna pour lui tendre sa tasse, sa main tremblait. Mais aujourd’hui, la notaire n’avait pas envie de jouer à ça. Elle le congédia, donc. Il allait mariner dans son jus, et ça n’en serait que plus drôle quand elle reprendrait son « dressage ». Pourtant, elle sentait que tout son corps criait famine. Lors de la scène de la veille, avec sa nièce et son beau-fils, elle s’était sentie frustrée. Il lui fallait aller plus loin, pervertir ces deux petits cons. Après tout, Rodolphe était à elle, et il se laissait faire comme un mannequin de chiffons.

Appelant Alexa sur son portable, la notaire invita celle-ci à venir dîner le soir même.

— Rodolphe sera là ? demanda la fausse ingénue.

Ainsi sa nièce était-elle restée sur sa faim, elle aussi ! Cette constatation excita Mathilde. Elle décida de rentrer à la villa et de s’accorder une longue sieste. De toute façon, il n’y avait plus rien à faire aujourd’hui à l’étude.

En lui annonçant qu’Alexa passerait la soirée avec eux, Mathilde sentit que cette perspective mettait son beau-fils mal à l’aise. S’il savait ce qu’elle avait prévu...

A table, l’ambiance était morne. Gênés, le nez plongé dans leur assiette, les deux adolescents parlèrent à peine. Contrariée, Mathilde ne se départit pas d’un air sévère. Au moment du dessert, comme Alexa servait des sorbets, la notaire repoussa son assiette.

— Ça suffit comme ça. S’il faut mettre les points sur les i, je vais m’y atteler !

Les deux adolescents se figèrent.

— Il n’y a rien de mal dans ce que vous avez fait hier, poursuivit-elle, au contraire, vous vous êtes rendu service mutuellement. Quand j’étais gamine, on se faisait tout un cinéma de ces histoires de sexe, personne n’osait en parler. Maintenant, c’est différent ; je sais que vous avez envie de tout savoir, et surtout, de sentir ce que ça fait...

Elle coula un regard en biais vers sa nièce.

— N’est-ce pas, Alexa ?

La gamine hocha la tête avec enthousiasme. Rodolphe avait pâli, mais Mathilde savait qu’il se plierait, la mort dans l’âme, à tout ce qui allait suivre.

— Et puis, ajouta-t-elle, ne suis-je pas là pour vous aider ? Allez, montez, on sera mieux là-haut.

Elle les pilota vers sa chambre. Rodolphe n’y était jamais entré. Un lit immense était recouvert d’un dessus de satin blanc. Un assortiment incroyable de pots de crème et de flacons de parfum étaient empilés n’importe comment sur une coiffeuse achetée chez un antiquaire. Des bas de soie et des culottes déjà portées jonchaient l’épaisse moquette, blanche également. Un vrai foutoir féminin dont émanaient les parfums lourds d’une femme qui aimait s’occuper de son corps. Mathilde referma la porte, invita les deux ados à s’asseoir sur le rebord du lit.

— Cette fois, pas de chichis, vous allez faire tout ce que je vous dis, et vous me remercierez après. Mais personne ici, ce soir, ne nous joue les pudiques ; c’est bien compris ?

Ce disant, elle avait capté le regard de Rodolphe, car c’était à lui, surtout, que s’adressaient ces propos.

Mathilde défit la fermeture de sa robe et la fit glisser sur ses hanches comme s’il s’était agi d’un comportement parfaitement naturel. Elle portait une large culotte de dentelles noires assortie à un soutien-gorge de même couleur, orné d’un motif de fleurs ajourées. Des bas gris au sombre dégradé sur la blancheur des cuisses achevèrent d’affoler Rodolphe. Les mains aux hanches, Mathilde arpenta la chambre, royale.

— A votre tour, mettez-vous à l’aise.

Sans hésiter, Alexa se mit toute nue. Mathilde savait qu’elle n’avait aucune pudeur. L’adolescente avait un cul généreux, des cuisses bien rondes, mais de petits seins avec des bouts étrangement longs. Sous l’emprise de sa belle-mère, bon gré mal gré, Rodolphe en fit autant ; l’air gauche, il se retrouva en slip kangourou. Magnétisé par le corps blanc aux courbes puissantes de sa belle-mère, par la sensualité mûre et perverse de celle-ci, il ne jeta aucun regard à Alexa. L’ascendant qu’elle avait sur le gamin procurait à Mathilde un plaisir secret.

— Commencez donc par vous embrasser !

Ce fut Alexa qui prit l’initiative. Elle enlaça le garçon, se plaqua contre lui, et lui lécha les lèvres. Mathilde apprécia.

— C’est bien. Maintenant, Alexa, ouvre la bouche, et toi, Rodolphe, fourre-lui ta langue au fond de son palais !

Les adolescents obéirent, Rodolphe, qui avait passé ses bras autour de la taille de la fille, lui caressait les fesses.

« Il a capitulé, se dit Mathilde avec satisfaction, il se laisse guider par un désir tout animal ». Puis, tout haut, s’adressant à son beau-fils :

— Elle a un beau cul, hein, la petite Alexa... Alors profites-en. Amuse-toi aussi avec ses nichons. Il faut toujours s’occuper des seins d’une femme... Et puis retire-moi ce slip ridicule !

Malaxant d’une main la poitrine de sa partenaire, de l’autre, le garçon fit glisser son slip blanc et s’en dégagea. Sa queue libérée était à moitié érigée et Alexa, maintenant experte, s’appliqua à le branler. Rodolphe se comportait à présent comme un petit mâle, malmenant le corps d’Alexa, prenant plaisir à voir son membre se dresser à la verticale. Mathilde eut un sourire cruel.

— Je vois que tu es mûr pour te faire sucer!

Alexa lui jeta un regard d’incompréhension.

— Eh bien, quoi, ma chérie, il est temps que tu apprennes à tailler une pipe, non ? Allez, fais pas ta mijaurée, assieds-toi sur le lit. Toi, Rodolphe, amène ta queue par ici !

Fier de son chibre tout raide, le garçon le présenta devant le visage d’Alexa. Assise au bord du lit, celle-ci affichait une mine dégoûtée à l’idée de ce qu’elle devait faire.

— Familiarise-toi avec le gland, prends-le entre tes lèvres, conseilla la tante.

Alexa déposa quelques baisers timides sur la muqueuse découverte. Elle avait de quoi être indisposée par l’odeur forte qui s’en dégageait, car l’adolescent n’était pas un champion de l’hygiène intime.

— Lèche maintenant ! Imagine que c’est ta gourmandise préférée !

Alexa sortit un bout de langue rose, picora d’abord le gland découvert, puis donna des petits coups de langue. Elle continuait à grimacer, ce qui excitait Mathilde.

— Qu’est-ce que tu es godiche ! Lèche-le sur toute la longueur...

Alexa s’accoutumait pourtant au goût et à l’odeur, car elle donna de grands coups de langue sur toute la colonne de chair. « Une vraie petite chienne », se dit Mathilde.

— En bouche maintenant !

Sa nièce arrondit les lèvres et encercla le gros bourgeon cramoisi qu’elle se mit à téter. Mathilde éclata de rire :

— Eh quoi, t’es plus au biberon ! Avale-lui au moins la moitié de sa queue...

Avec prudence, car elle craignait de s’étouffer, la fille fit pénétrer la queue dans sa bouche. Mue par l’envie de se montrer cruelle, Mathilde attrapa sa nièce par les cheveux et contraignit celle-ci à avaler le membre en entier. Alexa toussait, s’étranglait, mais sa tante ne lâchait pas prise, elle l’obligeait à aller et venir en lui poussant le crâne. Bientôt Alexa se mit d’elle-même à pomper en rythme, et sa tante, alors, la complimenta :

— Voilà, tu vas devenir une bonne suceuse ! C’est très apprécié des garçons, tu sais... Vas-y doucement quand même, sinon il va te cracher son foutre dans la bouche.

Effrayée, Alexa ralentit le rythme. Rodolphe avait pris goût à la situation. Très décontracté, à présent, il se déhanchait pour que son membre coulisse dans la bouche de la fille, cherchant à le lui enfoncer le plus loin dans la gorge. Mathilde lui pinça les fesses.

— Doucement, jeune homme ; tu te dois d’abord d’honorer ta petite fiancée !

Le ton était ironique, mais le visage de Mathilde devint brusquement sérieux. C’était pour eux deux un acte important, donc ils ne devaient pas le rater. La notaire enjoignit à Alexa d’aller s’allonger sur la table basse, et à Rodolphe de se mettre à genoux sur le coussin qu’elle avait placé afin que le garçon soit à bonne hauteur.

— Je vais vous guider.

Alexa s’installa comme sa tante l’ordonnait, le bassin offert sur le bord de la table. Un éclair sombre passa dans le regard de Mathilde. S’adressant à son beau-fils :

— Tu vas lui rendre ce qu’elle t’a offert, les filles aussi aiment qu’on se serve de sa langue. Allez, penche-toi et broute-la !

Alexa avait relevé les jambes et placé ses mains derrière ses genoux pour les soutenir. « Elle comprend vite, la petite salope », se dit Mathilde. Rodolphe semblait métamorphosé, plus rien ne lui faisait peur. Il se courba, plaqua sa bouche sur la chatte qui bâillait, et se mit à mastiquer les chairs intimes en salivant. Alexa couinait, gémissait de plaisir, propulsant ses hanches en avant.

« Elle jouit, la petite garce », constata Mathilde pour elle-même.

Rodolphe, lui, se comportait comme l’aurait fait un cochon à la recherche de truffes : il fouaillait, le visage collé aux chairs ruisselantes de la gamine ; il se branlait en même temps.

Il était temps pour Mathilde de reprendre les choses en main. Elle lui donna une claque sur les fesses.

— Arrête ton cirque ! Baise-la !

Alexa releva la tête, le désarroi se lisait tout d’un coup sur son visage.

— Oui, ma belle, c’est ce soir qu’on le fait sauter, ton berlingot, tu me remercieras...

Elle s’empara de la queue gonflée de Rodolphe, et plaça le groin de la bite dans la fente largement ouverte.

— Vas-y doucement, conseilla-t-elle, donne d’abord des petits coups, tu vas voir, ça va lui plaire...

Elle caressait les fesses de l’adolescent pendant que ce dernier suivait ses consignes. Il rentrait puis ressortait son gland, c’était bon, très bon même ; la chair était onctueuse, mouillée, chaude à l’intérieur. Il s’enfonça davantage. Le con bâilla, la chatte de la gamine était avide de l’accueillir en entier. Il glissa encore, rencontra la résistance de l’hymen.

— Nous y voilà, commenta Mathilde. Force un peu, mais pas trop, tu dois allier énergie et douceur, sinon elle gardera un mauvais souvenir. Je vais t’aider...

Elle glissa ses doigts dans la raie des fesses de Rodolphe, son index se posa sur l’anus pour le caresser. Puis avec sa paume, impulsa un mouvement. Le garçon accrut la vigueur de son déhanchement, Alexa poussa un cri, et un peu de sang perla sur la face interne de ses cuisses.

— T’arrête pas, c’est maintenant qu’elle va adorer, dit Mathilde.

Rodolphe commença à baiser Alexa en profondeur et avec méthode. Sa queue, chaque fois, ressortait presque entière, pour, à nouveau, s’enfoncer dans les chairs brûlantes. La gamine jappait, comme un chiot. Mathilde gardait la tête froide, mais elle avait envie de s’offrir un petit bonus.

— Ça va, la coquine a assez joui.

Tirant le garçon par les hanches, la notaire lui sortit le membre du con avec lequel il avait la sensation de ne faire qu’un.

— Finis-toi sur moi !

Elle dégagea ses énormes seins de leur prison de dentelle. Ils oscillèrent, comme étonnés de leur liberté soudaine. Les yeux du gamin s’agrandirent. Ce qu’il n’avait osé imaginer, même en rêve, toute cette chair molle, obscène, s’offrait à lui. Le regard de houille et d’ambre de sa belle-mère le transperçait. Il se mit à se branler frénétiquement, les yeux magnétisés par la masse des nichons étalés devant lui. Il éjacula immédiatement. Des giclées d’un sperme épais, juvénile, s’échouèrent sur les gros seins blancs que Mathilde soulevait avec ses mains. Des larmes brillaient dans les yeux du gamin. « Il ne saura jamais, songea-t-elle, ce qui, ce soir, l’a fait le plus jouir, mais moi, je le sais ! »

Elle étala le foutre opalescent sur la masse oscillante de ses seins.

— On dit que c’est très bon pour la peau, meilleur que toutes les crèmes vendues dans le commerce et qui coûtent la peau des fesses...

Mathilde raccompagna sa nièce chez elle. Une pluie douce, une pluie d’été malgré l’arrivée de l’automne, tombait sur la ville. Le bruit de la circulation sur la corniche s’étouffait dans un chuintement humide. Alexa sommeillait contre son épaule. Visiblement, la soirée l’avait épuisée. Mathilde pensait aux parents de sa nièce, sa sœur et son beau-frère. Elle ne les avait jamais aimés ni l’un ni l’autre. Bourrés de fric, ils se désintéressaient de l’éducation de leur fille dont ils confiaient la responsabilité à une école religieuse. S’ils savaient... En tout cas, son « éducation » allait bon train. Alexa était déjà une jouisseuse naïve et sans pudeur. Mathilde la réveilla, ils étaient arrivés. Quand sa nièce descendit de voiture, elle lui dit d’une voix ensommeillée :

— T’inquiète pas, tata, ce sera notre petit secret !

Mathilde pouvait compter sur la discrétion de sa nièce, comme sur celle de son beau-fils. L’un et l’autre prenaient trop de plaisir à se laisser pervertir pour prendre le risque de se confier à quiconque. Elle réfléchissait seulement à la façon dont elle allait pimenter un peu plus leurs jeux interdits...

CHAPITRE V

Des années plus tard, la notaire repensa à cet automne qui n’en finissait pas d’arriver. Elle se demandait quel mot pouvait définir ce qu’elle avait vécu : rupture, catastrophe, anéantissement ? Son univers s’était écroulé en quelques secondes. Mieux, le monde s’était retourné comme un gant, inversant ses courbes. Il n’en restait plus qu’un trou noir dévorant toute la lumière solaire dans laquelle elle pensait régner...

La veille au soir, elle s’était offert le plaisir de virer sa secrétaire, sans préavis, en l’appelant de son téléphone mobile. Après avoir bien cherché, elle avait trouvé dans un dossier une erreur de frappe entraînant des incidences financières ; cela lui avait paru suffisant pour constituer une faute professionnelle. La seule chose qui avait terni sa joie mauvaise, c’était l’absence totale d’émotion avec laquelle la petite Sandrine avait reçu l’annonce de son renvoi. Mathilde avait même perçu de l’ironie dans le « Bien Madame » qui avait fait écho à son laïus. Mais elle allait se retrouver seule toute la journée avec son stagiaire, et celui-là, il allait déguster...

Il était encore tôt ; la notaire avait à emprunter le chemin des écoliers pour se rendre à son étude : un chemin piétonnier qui épousait les courbes de la corniche ; la mer était d’un bleu cobalt très sombre, et une brise tiède continuait à démentir l’arrivée de l’automne. Elle avait fait un crochet par la vieille ville, et là, avait pris un café avec des navettes, spécialité provençale de gâteaux secs parfumés à la fleur d’oranger.

En introduisant sa clef, Mathilde s’aperçut que la serrure de l’entrée n’était pas verrouillée ; elle en déduisit que Didier était déjà arrivé. En se dirigeant vers son bureau, elle réfléchissait aux jeux humiliants qu’elle allait inventer.

La porte de la pièce était grande ouverte, et le spectacle qui l’attendait la figea sur place : assise dans son propre fauteuil de cuir, Sandrine était en train de montrer à Didier un dossier qu’elle avait ouvert, et de lui en commenter le contenu. Le garçon affichait un air de ravissement qui lui rosissait le visage. Mathilde fit effort pour ne pas laisser exploser sa colère.

— Que faites-vous ici, mademoiselle ? Vous n’avez pas compris que vous étiez virée ?

Les deux jeunes levèrent la tête vers elle sans se démonter une seconde. Sandrine ne cilla pas.

— Tiens, fit-elle, la patronne... Eh bien, on est au complet, maintenant !

Mathilde oscillait entre la stupeur et la rage.

— Déguerpissez immédiatement... Quant à vous, espèce de petit con, vous êtes viré aussi !

Le sourire narquois des deux jeunes gens la déstabilisa.

— Si vous ne partez pas sur-le-champ, dit-elle d’une voix tremblante, j’appelle les flics !

Une lueur de métal et de glace brilla dans les yeux bleus de Sandrine.

— Justement, appelez les flics, demandez-leur de venir avec leurs collègues de la brigade financière, on gagnera du temps...

Mathilde sentit ses jambes se dérober sous elle.

— Si vous pensez changer la situation en racontant des bobards, vous vous mettez le doigt dans l’œil !

— Asseyez-vous ! ordonna Sandrine.

Sans prendre conscience qu’elle obéissait à l’injonction, et que les rôles étaient inversés, Mathilde s’assit en serrant les poings.

— Mettons les choses au clair, poursuivit tranquillement la fille. Ça fait plusieurs mois que je suis les dossiers, et nier ne servira à rien. Cela dit, c’est bien ficelé.

Mathilde était devenue blanche comme un linge.

— Que voulez-vous dire ?

— Que la petite secrétaire est moins conne que vous pensez. Une double comptabilité ; ça, c’est classique. Vous ponctionnez un quart des investissements au passage, et comme le marché est en pleine explosion, personne ne s’en rend compte. Sauf que moi, j’ai gardé un double de tout...

Sandrine marqua une pause pour juger de son effet. Mathilde essayait de maîtriser l’émotion qui la faisait trembler de tout son corps.

— Vous tirez profit de l’augmentation continue du marché, reprit la secrétaire, c’est bien calculé. Comme vous obtenez des remises du côté des promoteurs, on n’y voit que du feu. Sauf que vous devez un paquet de fric à plein de monde. Et même à des gens dont vous ne soupçonniez pas l’existence, parce que certains se sont groupés pour acheter !

Le visage de Mathilde était d’une pâleur de craie. Elle avait déjà dépensé une bonne partie de l’argent.

— Combien... Combien voulez-vous ?

Sandrine eut un sourire enfantin.

— Ça, on verra plus tard, c’est pas ce qui nous intéresse pour l’instant...

Mathilde n’y comprenait plus rien. La fille voulait retrouver sa place à l’étude, c’était donc ça ?

Ensemble, les deux jeunes gens éclatèrent de rire. Puis Sandrine précisa :

— Dans un sens, c’est vrai, mais en changeant de rôle. Nous voulons être au poste de commande, à présent.

— Légalement, c’est impossible, objecta Mathilde.

Sandrine haussa les épaules. Il ne s’agissait pas de boulot. Didier et elle avaient seulement envie de s’amuser.

— Vous vous y connaissez, en petits jeux pervers, non ? Didier m’a tout raconté, et figurez-vous que j’ai rencontré votre nièce en boîte. Elle est très bavarde quand elle a bu. Elle n’est pas encore tout à fait majeure... C’est ennuyeux pour vous, non ?

Mathilde se cabra.

— Personne ne vous croira !

Il s’ensuivit un long silence, que rompit d’une voix étrangement dure la jeune secrétaire :

— La donne a changé. Nous aussi, on veut s’amuser... On s’est dit qu’une garce dans ton genre, ça devait apprécier la nouveauté.

La fille se leva. Elle portait un short de cuir, et un débardeur rouge sous lequel ses seins pointaient. Des bottes de daim clair faisaient ressortir le bronzage de ses jambes. Ce qui déstabilisait totalement Mathilde, c’était l’assurance de la fille. Sandrine se pencha au-dessus d’elle, lui caressa les cheveux comme pour la rassurer. Elle lui embrassa le cou, suivit des lèvres le fin tendon qui allait sur la clavicule, lui mordit le lobe de l’oreille. Puis elle lui lécha les lèvres. Mathilde y prit du plaisir, ce qui accentua son sentiment de déchéance.

— Tu vas nous obéir, lui murmura la fille à l’oreille. Tu vas faire tout ce qu’on te dit, sinon je file tout aux flics. Mais salope comme tu es, tu vas certainement aimer la suite...

Avec une lenteur calculée, elle défit le haut de soie noire que portait Mathilde. La volumineuse poitrine déborda, comprimée par le soutien-gorge de dentelle rouge, que Mathilde regrettait d’avoir choisi pour cette journée. La fille sortit chaque sein de son bonnet, Pour la première fois depuis longtemps, Mathilde éprouva de la honte. Sandrine prit tout son temps pour jouer avec les gros nichons, les faire trembler, tout ça à l’attention de Didier. Elle s’empara des tétons, les fit rouler entre ses doigts comme un amateur de cigares qui en éprouverait la cape. Didier, l’air fourbe d’un gamin revanchard, s’était rapproché, et il caressait sa braguette.

Sandrine l’encouragea.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ?

Un reste de l’emprise que la notaire avait exercée sur son jeune clerc le fit hésiter un instant. Puis il tendit la main, soupesa un nichon, en éprouva l’élasticité. Il pinça le téton, maladroitement ; Mathilde fit la grimace. Mais il se sentait à l’aise, à présent. Il prit la poitrine à pleine main, la malaxa comme de la bonne pâte. La chair était chaude et douce. Débarrassé de tout complexe, il voulut jouer au petit coq :

— Oui, elle a de bons gros nichons, mais moi, je trouve qu’ils tombent un peu...

Le visage de Mathilde s’empourpra. Sandrine attrapa par l’ourlet la jupe de la notaire.

— Tu crois qu’elle a mis ses bas aujourd’hui, Didier, tu sais, ceux que je préfère...

Depuis combien de temps ces deux effrontés l’avaient-ils guettée comme une proie ?

Sandrine lui retroussa la jupe jusqu’en haut des cuisses, et les bandes de dégradé noir et gris des bas marquèrent la blancheur des cuisses.

— Qu’est-ce que je t’avais dit... Avec les talons hauts, c’est vraiment classe... Allez, amuse-toi un peu ; moi, je vais regarder !

La notaire troussée et dépoitraillée, ça avait dû être leur fantasme à l’un et à l’autre. Mathilde paraissait beaucoup plus vulnérable ainsi que si elle avait été nue. Offerte, comme si son corps réclamait qu’on la violente. Didier avait, aux lèvres, le sourire cruel d’un gamin refoulé. Il se plaça face à elle, lui écarta les cuisses pour être au plus près de ses gros seins. Il se débraguetta, extirpa une queue pâle mais déjà gonflée de sang, et la plaça entre les nichons de Mathilde.

— C’est de ça que je rêve depuis le premier jour...

Il comprima la chair chaude et molle autour de son membre, et en fit bouger la masse tremblante pour qu’elle lui masse la bite. En même temps, il donnait des coups de reins. Mathilde se laissait faire comme une poupée inerte. Elle avait renversé la tête en arrière, humiliée au plus profond d’elle-même en sentant trembler ses seins comme une pâte à pain dont un petit boutonneux pouvait faire ce qu’il voulait. Ça lui faisait mal car le jeune clerc se branlait sans vergogne, en accentuant la pression de ses mains. Ce fut Sandrine qui le modéra.

— Tu vas pas tout cracher maintenant ! N’oublie pas ce qui est convenu entre nous : que tu allais la dresser !

Didier, à regret, lâcha les deux globes de chair. Sa queue verticale avait des soubresauts. La pression du sperme dans sa bite le rendait violent.

— Lève-toi ! ordonna-t-il méchamment.

Mathilde, qui était dans un état second, obtempéra.

— Enlève ta culotte !

Transformée en un robot docile, la notaire obéit sans hésiter. Le petit tas de dentelle rouge vint orner le coûteux parquet blond.

— Maintenant tu remontes ta jupe jusqu’au nombril, sans faire de chichis...

Elle découvrit sa fente imberbe, son cul massif et puissant. Didier s’empara de la grande règle plate en bois posée sur le bureau – souvenir d’école communale que Mathilde avait trouvé original d’utiliser comme objet décoratif. Didier tourna lentement autour de la notaire, détaillant la forme de ses hanches, de ses fesses, fixant avec délectation la chatte nue comme une blessure obscène. Il tapota avec sa règle sur le cul offert.

— Encore plus gros que je croyais... Quand je pense que tu m’as impressionné avec ta silhouette de femme forte... En général, j’aime mieux les petits culs bien fermes... Eh bien, on va le punir ce gros joufflu, on va le punir de m’avoir nargué depuis des semaines... Courbe-toi sur le bureau !

Mathilde écrasa sa poitrine sur les lourds dossiers responsables de sa perte. Sandrine lui arrangea les plis de sa jupe pour qu’ils restent bien en place sur ses reins. De la main, elle obligea la notaire à écarter en grand les cuisses, ce qui fit apparaître les boursouflures violettes des grandes lèvres. Mathilde hoqueta de honte. Ses deux employés pouvaient à leur aise se régaler du spectacle qu’elle leur offrait.

Didier lui donna un coup sec sur le cul, et elle contracta les fesses.

— Minute, dit Sandrine, inutile d’ameuter tout l’immeuble...

Elle alla fermer les persiennes, et les rayons de la lumière automnale vinrent strier l’espace du bureau. La fille alluma la petite chaîne musicale qui se trouvait dans la bibliothèque, et aussitôt les chœurs d’un opéra se firent entendre. Elle lança un clin d’œil au jeune clerc :

— Vas-y, maintenant...

Retroussa les manches de sa chemise, Didier appliqua les premiers coups, secs et espacés. Il prenait son temps, afin de jouir des crispations du cul que chacune de ses frappes provoquait. Puis il adopta un rythme régulier, claquant le gros fessier comme un métronome. Consciente qu’elle ne pouvait éviter de subir jusqu’au bout son supplice, Mathilde ne bougeait pas, mais de douleur, se mordait les avant-bras, et bientôt, elle se mit à gémir sans discontinuer. Sa peau la brûlait. Par moments, le jeune clerc, s’arrêtant de frapper, énervait sa chatte béante du tranchant de la règle. Cela excitait Mathilde qui en éprouvait encore plus de honte. Puis les coups reprenaient.

Au bord des larmes, elle les supplia enfin d’arrêter. C’était trop dur. Toute la surface de son derrière était d’un beau rouge vif. Rodolphe donna un dernier coup.

— Promettez-nous d’être une salope bien obéissante !

— Je vous le promets, j’obéirai à tout...

Sandrine sortit de son sac à main un tube de crème après soleil et pressa une grosse noix qu’elle étala doucement sur le cul en feu de Mathilde. Elle le faisait d’une façon experte, attentive à oindre toute la peau à vif. Une fraîcheur humide se mêla à la chaleur brûlante qui émanait du cul. Mathilde se décontracta, elle éprouvait un plaisir veule à relâcher son gros fessier en feu, à laisser la fraîcheur pénétrer les pores de la peau.

Sandrine rendit ses caresses plus insidieuses, ses mains glissaient à l’intérieur des cuisses, effleuraient les grandes lèvres. Quand elle introduisit deux doigts pour décoller les petites lèvres, Mathilde laissa échapper un soupir de soumission. S’adressant à Didier :

— Tu peux y aller, elle est à point ! prévint-elle.

Le jeune clerc se plaça contre le cul châtié, et du plat de la main, obligea Mathilde à accentuer la courbure de ses reins. Juchée sur ses hauts talons, elle était à bonne hauteur pour lui, et il n’eut aucun mal à loger sa queue dans la chatte moelleuse. La tenant par les hanches, le garçon s’enfonça d’une seule poussée, jusqu’à la garde, déplissant de façon brutale les chairs intimes. Mathilde cria. Didier se mit à aller et venir, on aurait dit un vrai bûcheron au travail. Il ahanait ; Mathilde, qui mouillait beaucoup, jouit une première fois, puis une seconde, en émettant une plainte sauvage. Didier se retira au dernier moment, et les salves de son sperme s’écrasèrent sur les bas de la notaire. Ça coulait le long des coutures comme du blanc d’œuf fluide.

Avachie sur le bureau, le con ouvert et gluant de foutre, le cul épanoui, Mathilde n’avait plus la force d’éprouver la moindre pudeur.

Une voix, caressante à son oreille, la sortit de l’état comateux dans lequel elle s’était réfugiée.

— Vous devriez aller vous laver, vous vous sentirez beaucoup mieux après...

Quand la notaire ressortit du petit cabinet de toilette privé qui jouxtait le bureau, le jour déclinait. Les persiennes étaient toujours fermées, tamisant la lumière orangée du couchant. Un étrange éclat d’or sombre nimbait toute la pièce. Sandrine avait mis un CD de Sting dans le lecteur, et préparé deux cocktails à base de rhum et de citron avec ce qu’elle avait trouvé dans le petit bar intégré au bureau. Elle était seule, Didier était parti. Elle tendit un verre à Mathilde. La notaire se sentait étrangement calme, peut-être parce qu’elle ne voyait aucune issue à ce qui venait de se passer.

— Et maintenant ? dit-elle.

Sandrine resta silencieuse quelques minutes, comme si elle avait besoin de rassembler ses idées.

— Maintenant, c’est un peu compliqué... Les gens que vous avez arnaqués sont tous au courant. C’est comme ça : la moindre des choses était de les avertir... Et ils ne sont pas contents du tout. Vous ne les connaissez pas tous, mais eux vous connaissent. Des voisins de votre quartier. Et ce n’est pas tant de récupérer leur argent qui les intéresse, ce qu’ils veulent, c’est vous rabattre le caquet. Vous n’avez pas beaucoup d’amis... Ce sont eux qui nous ont suggéré notre petite récréation de tout à l’heure...

L’air restait tiède, aucune brise ne s’était levée avec le soir. Pourtant, Mathilde avait tout d’un coup la sensation que la pièce était glacée. Elle frissonnait de tous ses membres.

CHAPITRE VI

Sandrine lui avait donné rendez-vous le matin de bonne heure, et quand Mathilde arriva devant l’épicerie, le rideau de fer était encore baissé. Ça faisait longtemps qu’elle ne s’était levée aussi tôt, l’air frais lui donnait la chair de poule. Elle se dit qu’elle aurait dû mettre un gilet.

Sandrine arriva peu après, l’air ensommeillé, un gobelet de café en carton à la main, qu’elle avait acheté au fast-food du coin.

Ahmed n’allait pas tarder. Il était toujours très ponctuel ; pour lui, l’heure d’ouverture de son épicerie, c’était sacré.

Mal à l’aise, la notaire se rappela la façon dont elle l’avait battu froid quelques jours auparavant. Sandrine lui avait dit que chacun des clients qu’elle avait grugés souhaitait la voir. Et à son grand désarroi, elle avait appris que l’épicier maghrébin faisait partie de la liste. Elle appréhendait donc au plus haut point cette première rencontre. Elle vit venir de loin le Tunisien vêtu de son éternelle blouse bleue, son béret basque vissé sur le crâne. Il avait son inaltérable air jovial qui le rendait si populaire dans le quartier. A la vue de Mathilde, il ne manifesta aucune surprise.

— J’ai failli être en retard, dit-il, mais il a fallu que je gare la camionnette derrière. J’étais au marché régional, le fourgon est plein de cagettes jusqu’à la gueule. Des pêches superbes... et maintenant, faut que je décharge !

L’épicer fit un clin d’œil de connivence à Sandrine et cette dernière eut un sourire faussement doux en se tournant vers Mathilde.

— Ahmed veut vous prendre en stage une journée. Selon lui, ça vous ferait du bien de connaître la « vraie vie ». Moi, je vous laisse, faut bien que quelqu’un ouvre l’étude, et Didier est du genre lève-tard. Bon, à plus...

Sandrine partie, Mathilde sentit la panique l’envahir. Il n’y avait personne dans la rue, il était bien trop tôt. L’épicier la prit par le bras.

— Allez, bouge-toi un peu, on a du boulot...

Le tutoiement l’anéantit. Quelle que pût être la suite des événements, la notaire devinait que ce serait son chemin de croix, et qu’elle n’en était qu’au début. C’est l’image qui lui vint à l’esprit, en revoyant les bas-reliefs de marbre qui ornaient les murs de l’église de son enfance, chacun représentant un supplice particulier. Quel châtiment avait-elle mérité ?

La vieille estafette toute rouillée était stationnée à l’aplomb du petit entrepôt derrière le bâtiment, les portes arrière grandes ouvertes. On voyait des colonnes de cagettes de fruits qui s’élevaient jusqu’à toucher la toiture de tôle. Ahmed s’assit sur un parpaing, sur la rampe d’accès. Il extirpa de la poche de sa blouse un paquet de tabac gris et sans se presser, se roula une cigarette. Il la regardait avec effronterie, détaillant son anatomie, s’attardant sur le volume exagéré de sa poitrine. Mathilde regretta d’avoir mis, justement ce jour-là, une robe aussi courte et aussi moulante, et d’avoir chaussé des escarpins aux talons trop hauts.

La voix et les paroles d’Ahmed la firent sursauter :

— Eh ben, tu peux t’y mettre, ma chérie, t’as du boulot, et traîne pas, j’ouvre dans une heure !

Malhabile, Mathilde déboîta une première cagette de fruits qu’elle alla déposer dans l’entrepôt. Elle n’avait jamais fait ça de sa vie, et elle se griffa le poignet contre le bois coupant. L’épicier ricana.

— Prends-les par en dessous si tu veux pas t’écorcher la peau. On voit que madame n’a pas trop l’habitude de bosser de ses mains. Allez, active, remue ton gros popotin !

Mathilde remercia mentalement le ciel qu’il n’y ait pas de témoin de sa déchéance ; de la rue, on ne voyait pas l’arrière du magasin. A plusieurs reprises, elle manqua renverser le contenu de ce qu’elle transportait, se tordant les chevilles sur les pavés disjoints, et chaque fois, elle devait se rétablir en accentuant le roulis de ses hanches. L’épicier n’en perdait pas une miette. Il regardait son cul rouler, sa lourde poitrine qui oscillait quand elle levait les bras. Il paraissait subjugué par la minceur de ses chevilles, le galbe de ses mollets. Ce qui devait l’exciter le plus, pensait-elle, c’était son désarroi à elle, sa maladresse fragile. A un moment, elle pensa avoir trouvé un rythme adéquat pour économiser sa fatigue, mais très vite, les bras lui firent mal ; elle trébucha, une dizaine de pêches roulèrent sur les pavés et s’écrasèrent contre la rampe de béton. Elle craqua. Eclatant en sanglots, elle fut prise d’une crise de hoquets qui faillirent l’étouffer.

L’épicier se leva avec nonchalance, jeta son mégot, et la prit dans ses bras avec un air mi-désolé, mi-méprisant. Mathilde, incapable de stopper sa crise de larmes, enfouit son visage au creux de l’épaule de l’épicier. Celui-ci lui passa la main dans son épaisse chevelure noire.

— Allons, t’es pas faite pour ce genre de boulot, y a pas de quoi en faire un plat... mais tu dois avoir d’autres talents...

Le Tunisien descendit sa main le long du dos encore secoué de sanglots nerveux, l’immobilisa dans la cambrure des reins, puis lui caressa longuement les fesses. C’était obscène. Il cherchait les reliefs de la culotte sous le fin tissu de la robe, devinant la raie, jouant à écarter les deux globes charnus. Mathilde se laissait couler dans son rôle de proie.

L’épicier lui tira les cheveux violemment pour que sa tête bascule en arrière. Il lui mordit la bouche, l’obligea à écarter les lèvres. Elle se laissait faire, permettant à la grosse langue de chercher la sienne. Il fit exprès de laisser couler un peu de salive.

Il s’écarta enfin d’elle en s’essuyant la bouche.

— Il faut que j’aille ouvrir. A midi, on aura plus de temps à nous : je ferme une heure.

Il lui donna une claque sur les fesses pour l’encourager à pénétrer dans le hangar. A l’intérieur, c’était un vrai capharnaüm. Des pyramides de boîtes de conserve, des centaines de packs de soda multicolores, des paniers d’osier remplis d’épices à l’odeur forte. Ahmed lui établit un planning de travail pour la matinée. Il fallait trier des paquets de charcuterie périmée, en changer la date limite en collant une étiquette par-dessus, essuyer les traces de rouille de certaines boîtes de conserve.

— C’est comme au théâtre, s’esclaffa-t-il, les spectateurs ne sont pas obligés de savoir ce qui se passe dans les coulisses, n’est-ce pas !

Il l’attira à nouveau à lui, et elle se laissa faire, poupée de chair sans volonté.

— Si tu travailles bien, tu auras ta petite récompense, lui murmura-t-il à l’oreille. Et mets-y du tien, j’aime pas les fainéantes...

Il la maintint contre lui, lui caressa les seins puis le ventre. Sa main alla chercher le renflement du mont de Vénus. De l’index, il chercha la fente, appuya pour en suivre le tracé. Elle sentit sa queue en érection contre elle, il était fortement membré.

La voix de l’épicier devint rocailleuse :

— Espèce de grosse salope, depuis le temps que j’ai envie de te la mettre... Non seulement, tu te montres insultante en remuant ton gros cul, mais en plus, tu piques le fric des honnêtes gens ! Va falloir payer, ma belle...

Puis, d’un air bon enfant :

— Faut vraiment que j’aille ouvrir, sinon ça va râler ! Au boulot, ma chérie !

Il se dirigea vers la porte de communication du magasin. Statufiée par l’angoisse, Mathilde n’arrivait pas à prendre toute la mesure de sa déchéance. Elle se mit au travail, pourtant, se rendant vite compte qu’elle n’avait jamais travaillé de ses mains. Elle s’arrêtait souvent, ne parvenant pas à trouver un rythme régulier qui économise ses forces.

Vers midi, le Tunisien fit irruption, l’air faussement furibard.

— Eh ben, tu vaux pas grand-chose pour le turbin, on va voir pour le reste. Viens prendre une douche, tu es toute collante...

Il y avait un petit local de repos, avec une cabine de douche et un matelas posé à même le sol. Mathilde dut se déshabiller devant lui ; le regard salace qu’il posait sur elle la laissait indifférente tant elle était abrutie de fatigue.

Quand elle sortit de la cabine, ce fut lui qui l’essuya avec une serviette-éponge crasseuse. Il y mit un soin humiliant pour elle, s’attardant longuement sur sa fente et l’intérieur de ses fesses.

— Va nous faire du thé, tu mets la menthe et le sucre dans la théière, c’est meilleur. Et remets tes chaussures, juste tes chaussures, ça suffira...

Elle s’activa, chaloupant sur ses talons aiguilles. Elle percevait les bruits de la rue, qui n’était qu’à quelques mètres d’elle. Ce qui la terrorisait, c’était de sentir une humidité sournoise entre ses cuisses : d’être rabaissée, humiliée sous les yeux du Tunisien l’excitait. L’homme surveillait sa façon de préparer le thé, tout en lui caressant les fesses. Alors qu’elle se penchait, il s’amusa à lui flécher l’anus. Elle se raidit.

— Tu es comme ma femme, tu n’aimes pas trop qu’on te touche là. Mais avec moi, elle a dû s’y habituer, à ça et à autre chose encore. Elle est au bled, de toute façon.

— Tiens, assieds-toi sur le tabouret, tu seras à la bonne hauteur...

L’épicier ouvrit sa braguette et en extirpa son membre. Un braquemart de belle taille oscilla sous les yeux de Mathilde, tout d’un coup effrayée. Elle n’en avait jamais vu d’aussi gros, un vrai canon de chair strié de veines épaisses.

Lorsque le Tunisien attira sa tête vers son bas-ventre, elle tenta de se dégager.

— Je ne peux pas faire ça, c’est... c’est trop sale. Ça me dégoûte...

Involontairement, elle avait pris une voix de petite fille. D’un air paternel, Ahmed lui caressa les cheveux.

— Eh bien, moi, je te dis que tu vas le faire, et tout de suite. Manquerait plus que tu fasses la dégoûtée avec ma queue, avec tout ce que tu nous dois ! Avec moi, tu vas y prendre goût, tu vas voir. Puisque ma femme s’y est habituée, je ne vois pas pourquoi toi... Allez, suce !

Avec réticence, elle saisit la base de la queue énorme qui se dressait devant elle. Elle vivait un véritable cauchemar. Les rares fois où elle avait accepté de faire ça à un homme, elle en avait éprouvé de l’écœurement. Là, c’était pire que tout. Elle se demandait comment elle allait pouvoir rentrer tout ça dans sa bouche.

Ses lèvres enserrèrent le gland circoncis, un énorme bourgeon de chair luisante et humide. Elle lutta contre le dégoût pour rentrer un peu plus la queue. L’épicier était aux anges.

— C’est super ; continue, ma chérie, aspire bien. Suce bien ; après, tu me lécheras les couilles...

Mathilde aspira un peu, mais elle avait la sensation qu’elle allait s’étrangler tellement c’était gros. Le mieux, c’était d’en finir au plus tôt ; aussi, elle sortit la hampe de sa bouche pour donner de petits coups de langue sur les bourses dont la peau était très brune et fripée. Ça sentait fort ; la peau des couilles était humide de sueur et avait un goût un peu sur. L’épicier la tança.

— Tu as vraiment besoin de prendre des cours ! D’abord, arrête de me laper les couilles, c’est un peu trop facile... Commence par donner de grands coups de langue sur toute la longueur de la queue... Des grands coups, j’ai dit, sors bien ta langue. Voilà, comme ça ! Lèche comme un chien qui a soif... Bon, maintenant reprends le gland en entier, et un peu plus... Aspire fort ! C’est une vraie barre de fer, hein ? Caresse les couilles en même temps et passe la main entre mes jambes. Mets-moi un doigt maintenant... Mais oui, tu m’as bien compris, enfonce-le dans le trou. J’adore ça quand on me suce...

Une drôle de mollesse s’était emparée de Mathilde. Elle se laissait guider par les consignes du Tunisien, comme si elle était devenue une petite chose dont il pouvait faire ce qu’il voulait. La fenêtre était grande ouverte ; on entendait les discussions des passants dans la rue. A un moment, elle reconnut la voix d’une de ses voisines qu’elle détestait. Elle eut la vision du tableau qu’elle composait avec l’épicier, assise nue sur le tabouret avec sa queue dans la bouche, comme une prostituée de bas étage... Juste au-dessus des badauds qui peuplaient la rue en ce début d’après-midi !

Quand un premier jet de sperme s’écrasa contre sa glotte. La notaire manqua s’étouffer ; elle voulut se retirer, mais l’épicier la tenait par les tempes. Elle arriva à se dégager, mais ce fut pour recevoir les restes de l’éjaculation en plein visage et sur les cheveux. L’épicier était aux anges.

— Ah, c’est bon... Finalement, je crois que tu peux devenir une bonne suceuse. Il faudra que je te donne encore quelques leçons. En attendant, faut retourner au taf... Rhabille-toi et va finir ton boulot.

CHAPITRE VII

Quand Mathilde rentra chez elle en fin d’après-midi, il n’y avait personne dans la villa. Elle monta dans sa chambre, s’écroula sur le lit. Elle n’arrivait pas à mettre de l’ordre dans ses pensées. Ce qu’elle avait vécu dans la journée, elle continuait à l’éprouver dans son corps. Une sensation de souillure et de plaisir honteux. Son portable sonna. C’était Sandrine. Elle lui dit que c’était inutile qu’elle vienne à l’étude le lendemain. Finalement, le boulot n’était pas si compliqué que ça : avec l’aide de Didier, elle pouvait très bien s’en sortir. On aurait juste besoin de sa signature.

Sandrine proposa donc à Mathilde d’en profiter pour « se reposer », appuyant à dessein sur ce dernier terme. Comprenant à quoi elle faisait allusion, la notaire revit immédiatement ce que l’épicier lui avait fait subir au cours de l’après-midi, et bien qu’elle fût seule avec le téléphone, elle rougit de honte. Sa secrétaire avait une voix neutre et sucrée, un peu comme les hôtesses dans les halls d’aéroport. Elle donna son adresse à Mathilde, et enjoignit celle-ci de passer chez elle le lendemain soir pour signer les documents les plus urgents.

— Mettez votre belle robe noire, elle vous va si bien !

Elle annonça alors à la notaire qu’elle avait rendez-vous le lendemain soir avec plusieurs de ses « clients », chez la boulangère. Le magasin jouxtait l’épicerie d’Ahmed.

Au milieu de la nuit, Mathilde qui ne dormait toujours pas, entendit des pas bruyants dans l’escalier, puis le bruit de la porte d’entrée qu’on ouvrait sans précaution. Comme si elle ne se reconnaissait plus le droit d’exercer une quelconque autorité sur son beau-fils, elle n’osa pas se lever pour lui passer un savon. Abrutie par l’insomnie, la notaire prit un somnifère au petit matin, et ne se réveilla qu’en fin d’après-midi. Le soleil rasant l’éblouit à travers les persiennes. Elle avait mal à la tête.

Elle alla à la cuisine se faire un café. La maison, soudain, lui semblait immense. Les événements de la veille lui revinrent d’un coup, vrillant son esprit d’images crues et violentes. L’angoisse l’étreignit. Elle n’arrivait pas à s’avouer la réalité de la situation. Comment avait-elle pu tomber si bas en quelques heures ? Mathilde avait l’impression d’être au fond d’un puits, et que le jour visible de l’ouverture était hors d’atteinte. Un vide immense se fit tout d’un coup en elle. C’était comme si le monde devenait de la ouate molle et blanchâtre, lui interdisant toute sensation.

La consigne que Sandrine, la veille, lui avait donnée lui revint en mémoire. Mathilde alla se doucher. Elle s’apprêta et enfila la robe noire avec des gestes mécaniques, comme si elle se rendait à une première au théâtre. Elle se parfuma, mit des bas coûteux en soie grise, de lourds bijoux d’or sombre.

Lorsqu’elle sortit la nuit était déjà tombée. La notaire avait trouvé l’adresse sur un plan : c’était dans une zone de la ville où elle n’allait jamais. Ce qui subsistait du vieux quartier résistait aux derniers assauts des promoteurs... Des ruelles tellement étroites qu’à certains endroits, on avait l’impression qu’on aurait pu toucher les façades opposées en étendant les bras à l’horizontale. Les murs étaient sales, couverts de tags et de graffitis dont certains étaient de véritables fresques multicolores. Dans la rue, il n’y avait que des jeunes au look branché, la plupart plutôt dépenaillés. Mathilde avait toujours détesté ce quartier. Elle savait qu’il était devenu le refuge des étudiants désargentés et de vagues artistes criant famine. Alors qu’on aurait pu faire de belles affaires en restaurant les immeubles, pour y aménager des studios dans un style faussement authentique, pour la jeunesse dorée de la ville... C’était là, du moins, son point de vue.

Le studio de Sandrine était niché au cinquième étage d’une maison ancienne sans porte d’entrée ; des boîtes à lettres défoncées avec des étiquettes collées à même le métal tapissaient le mur entre des compteurs électriques.

Mathilde n’aurait jamais pensé mettre un jour les pieds dans un endroit pareil. Elle pesta en se tordant les chevilles sur les marches inégales. L’escalier était étroit, il y avait un seul studio par palier, et sa secrétaire logeait au dernier étage. La porte était disjointe, un peu de lumière filtrait, et lorsqu’elle frappa, on ouvrit immédiatement. Sandrine portait un short en cuir et des bottes en daim très clair qui s’arrêtaient à mi-mollet. On devinait la courbe de ses seins sous un haut transparent et fermé à la diable. Elle paraissait très maîtresse d’elle-même en recevant sa patronne chez elle, à une heure aussi tardive. Le studio avait été aménagé sous les combles, une poutre transversale en diminuait la hauteur. Un comptoir couvert de bouteilles d’alcool et de canettes de bière vides séparait une minuscule kitchenette du restant de la pièce. Les murs blancs mais crasseux étaient recouverts d’affiches de groupes de rock.

Sandrine confectionna deux énormes bloody mary ; à sa façon de pulvériser la glace dans le shaker, on voyait qu’elle était experte. Mathilde toussa à la première gorgée, le mélange était fort en vodka et généreux en Tabasco.

La secrétaire alla chercher des papiers froissés dans son sac à main et elle les tendit à sa patronne avec un stylo de luxe que Mathilde reconnut être le sien.

— Tiens, signe !

Mathilde lut en diagonale les formulaires, et sentit le sang se retirer de son visage. Les documents prévoyaient qu’elle fasse don d’une majorité des parts de l’étude à sa jeune secrétaire et à ce petit con de Didier. La rage la fit bafouiller.

— Vous me prenez pour une demeurée ? Avec ça, vous devenez les véritables patrons ! Vous voulez peut-être ma chemise en prime ?

Sandrine était saoule, elle avait les yeux vitreux. Une lueur méchante dansa dans son regard.

— Tu ne crois pas si bien dire.... Mais je croyais que tu avais compris. C’est ça ou la taule... Ton étude de merde, j’en ai rien à foutre, j’ai envie de t’avoir à ma botte, c’est tout. Tu peux pas imaginer l’éclate que c’est pour moi ! Des connasses comme toi, il y en a un paquet qui m’ont pourri la vie... Et puis, tu crois que je ne suis pas au courant de tes petits jeux avec cet imbécile de Didier ? Eh bien, nous aussi on aime s’amuser ! Finis ton verre, tu seras plus relax...

Mathilde tremblait d’énervement. Elle se sentait prise dans une nasse, comme un animal piégé. Elle vida son verre d’un coup et l’alcool lui brûla l’estomac. Vider sa tête, ne plus essayer de faire face... Sandrine s’approcha d’elle, lui retira son verre avant qu’elle le laisse tomber, et lui annonça qu’elles allaient avoir de la visite : quelqu’un qui avait envie de faire la connaissance de la notaire.

La fille l’embrassa sur la bouche, glissant sa langue entre ses lèvres. Au même moment, des voix fortes se firent entendre dans la cage d’escalier. La porte du studio s’ouvrit, et Didier fit irruption dans la pièce avec un jeune débraillé que Mathilde avait aperçu un jour devant l’étude : il était en moto et attendait Sandrine. Cette dernière fit les présentations :

— Tu as déjà vu mon copain ? En tout cas, moi, je peux te dire que tu le fais kiffer...

Le type portait des jeans ouverts aux genoux et un blouson Harley à même un débardeur. Il avait des cheveux longs et gras, ça faisait un drôle de contraste avec l’allure de petit clerc de Didier. Tous les deux avaient passablement bu : ils titubaient. Le type au blouson regarda Mathilde avec effronterie, et avant qu’elle puisse faire un mouvement pour l’éviter, il l’embrassa sur la bouche.

— Moi, c’est Manu, chérie ; c’est vrai que j’ai un béguin pour toi. Même que Sandie est jalouse...

Sandrine pouffa.

— Son rêve, c’était de se faire une bourge, il pense que c’est un truc spécial... Moi, j’ai l’esprit large, alors autant qu’il essaye. Et on est là pour ça.

Elle mit de la musique, de la house avec un rythme bizarrement lent, et couvrit la seule lampe du studio avec un foulard pour en tamiser la lumière. La bouteille de vodka circula, Mathilde dut en boire de larges rasades. Des volutes d’alcool flottaient dans sa tête ; elle se laissa faire comme un pantin de chiffons quand Manu la prit par la taille et esquissa quelques pas d’un mauvais slow. Il la serrait contre lui, les mains posées sur ses fesses, frottant son bas-ventre contre son pubis. La notaire sentit sa queue, le garçon était fortement membré. Il lui embrassa le cou, lui mordit cruellement le lobe de l’oreille. Mathilde percevait le désir brut et noir qu’il avait d’elle, un pur désir de débauche. Didier et Sandrine, enlacés, suivaient à peine le rythme de la musique, ils prenaient surtout plaisir à se tripoter. Il lui caressait les seins tandis que sa main à elle pétrissait sa braguette. Au fond d’elle-même, Mathilde était choquée.

Sandrine, qui parut deviner ses pensées, gloussa.

— T’as l’air d’arriver sur Mars, ma chérie... C’est quand même pas toi qui vas nous jouer les mères la vertu ! Tu as trop chaud ? Ça te fait tourner la tête ? Alors, le mieux, c’est que tu te mettes à l’aise...

La fille se glissa derrière elle, défit la fermeture Eclair de sa robe, et le tissu soyeux tomba, formant un petit tas à ses pieds. Mathilde se retrouvait en sous-vêtements au milieu de la pièce. Manu siffla entre ses dents. La notaire portait un soutien-gorge et une culotte assortis, bordés d’une large dentelle noire. Très échancrée, la culotte ne cachait rien de la chair tendre du pubis. Une épilation récente avait rougi la peau, la rendant encore plus nue. Les bonnets du soutien-gorge, en demi-lune, avaient peine à contenir la masse abondante qui débordait de partout.

Le visage de Mathilde s’empourpra. Elle prenait conscience du tableau qu’elle offrait, ses bas s’arrêtaient à mi-cuisse, ses escarpins accentuaient la cambrure de ses reins. Liés entre eux par un même désir sale, les protagonistes de la scène la scrutaient de façon obscène.

Manu la plaqua contre lui, et l’obligea à chalouper pour suivre vaguement le rythme de la musique. Sandrine et le petit clerc avaient repris leur slow, mais leurs regards allaient de ses seins à ses fesses. Son cavalier lui caressait la croupe sous la culotte. A un moment, il glissa son index dans sa raie culière. Quand il l’appuya sur sa rosette, à la recherche de l’orifice anal, Mathilde se cabra. Manu lui mordit alors le lobe de l’oreille, et quelque chose se débonda en elle. Tout son corps se ramollissait, sa tête ballottait contre l’épaule du motard d’opérette. Il lui susurra à l’oreille :

— C’est bien, tu te laisses faire. Je suis sûr que tu es une grosse salope, et que tu vas aimer ça...

Il n’avait plus à forcer. Son doigt trouva l’ouverture, éprouva la crête plissée de l’anus, et pénétra juste un peu. Mathilde laissa échapper un gémissement peureux, ce qui le fit ricaner. A travers un brouillard, elle vit Sandrine sortir la queue de son collègue, et le branler tout en dansant. Tous deux se régalaient du spectacle qu’elle leur donnait. Lui empoignant le pubis, Manu chercha le tracé de la fente avec son pouce. Il crocheta ses doigts et les introduisit sous la dentelle, entre les grandes lèvres. Une écume mouillée perlait à leur surface. Il était difficile d’imaginer une image plus scandaleuse. Le garçon avait verrouillé ses doigts dans le sexe et dans le cul de la notaire ; il la manœuvrait, l’obligeait à se déhancher.

Dans la torpeur générale, la voix alcoolisée de Sandrine s’éleva soudain :

— Arrête, mon chéri, je te connais, tu es capable de gicler dans ton jean. Et je crois savoir que tu as d’autres projets pour ce soir.

Manu lui fit un clin d’œil salace, et alla remplir les verres. Il en tendit un à Mathilde.

— Ma douce a raison... un peu de poésie, que diable. On fait une pause...

Il s’assit sur le canapé et l’installa à côté d’elle, puis d’un geste parfaitement naturel, il se défit et libéra sa queue. Les yeux de Mathilde s’arrondirent. Elle l’avait déjà sentie, elle était très grosse. Mais l’image était irréelle.

La tête rejetée en arrière, les jambes écartées, les yeux clos, le motard n’avait toujours pas défait son blouson de cuir, et le gros tuyau de chair qu’il exhibait n’en paraissait que plus saugrenu. Il se caressait tout en sirotant sa vodka. Sandrine l’embrassa à pleine bouche et fit glisser un filet d’alcool entre ses dents.

— Je sais ce que tu attends, mon chéri, mais il faut d’abord que je lui explique, à la patronne, elle te connaît pas...

Puis fixant Mathilde :

— Tu vas entrer dans l’intimité de notre couple, mais je préfère mettre les choses au clair : c’est moi qui invite. Ce qu’il aime, c’est qu’on lui... qu’on le branle avec les pieds. Alors, en piste, ma chérie !

Mathilde mit quelques secondes à comprendre. Elle visualisa ce qu’on lui demandait de faire. Intérieurement, elle se sentait partagée en deux moitiés qui s’opposaient : l’une hurlait de colère et de frustration, l’autre jouissait de se comporter comme une petite chose obéissante. Et c’était la seconde moitié de sa personnalité qui prenait le dessus...

Avec un sourire d’enfant soumis, elle retira ses escarpins ; tendant la jambe, elle effleura de son orteil le chibre qui maintenant l’hypnotisait. Au contact du nylon, la queue se cabra. Mathilde se sentit tout d’un coup envahie d’une sensation de puissance. Tandis que son doigt de pied parcourait la bite sur toute sa longueur, elle sentit la chaleur de la chair qui gonflait encore plus. La notaire se laissa aller au fond du canapé, tendit cette fois les jambes, et prit le membre entre les bords de ses pieds serrés l’un contre l’autre. Elle réussit ainsi à leur imprimer un mouvement rotatif, ce qui fit grimacer de plaisir le copain de Sandrine qui émit un grognement.

Le petit clerc, qui s’était assis contre sa patronne, lui bavait dans le cou. Il voulut lui sortir les nichons des bonnets, mais il ne savait comment s’y prendre. On aurait dit un adolescent boutonneux qui, réalisant enfin son rêve, jouait avec les énormes seins, les pétrissant comme si c’était de la pâte à modeler. C’était douloureux, mais Mathilde éprouvait une fierté étrange à exciter son clerc. Elle se demanda s’il était encore puceau. Sandrine la regardait faire avec une extrême attention. Mathilde crut lire de la jalousie dans l’expression de son visage.

L’empiècement sombre du talon, le fil noir qui surlignait le tendon d’Achille, le nylon du bas qui se plissait en frottant sur la queue, tout cela ensemble générait une sensualité lourde. Le gland écarlate gonflait de plus en plus ; Mathilde avait envie que le sperme en jaillisse, lui nappe ses pieds voilés de sombre.

Les traits de Sandrine étaient devenus durs.

— Arrête maintenant !

Sa voix était mauvaise. Manu releva la tête.

— Qu’est-ce que tu as, chérie ?

— Tu oublies ce qui est convenu entre nous ?

Revenant à la réalité, il se mit debout. Contre son ventre, sa queue était dressée à la verticale.

— D’accord, dit-il seulement.

Sandrine se tourna vers Mathilde avec un sourire fielleux.

— On a arrangement, lui et moi. Je suis d’ accord pour qu’il s’amuse avec toi, mais à une condition...

— Quelle condition ? interrogea Mathilde d’une voix incertaine.

— Je veux que tu te fasses enculer devant moi.

La brutalité de l’expression fit à la notaire l’effet d’un cinglon.

— On ne t’a jamais fait ça, hein ? renchérit Sandrine. Tu préfères entuber les autres !

Et d’une voix autoritaire, elle ordonna à son copain de s’exécuter.

Il y avait, dans la pièce, une vieille cheminée avec un haut pare-feu à l’ancienne.

Didier le déplaça et l’installa au milieu de la pièce. Il tira Mathilde par le poignet et l’installa devant.

— Allez, madame la notaire, en piste !

Mathilde, qui avait compris ce qu’on attendait d’elle, se pencha, posa son ventre contre le rebord du pare-feu, et acheva de se courber. Elle saisit les deux pieds en fer forgé qui ornaient la base de l’instrument. Son cul se déploya, énorme, somptueux. Didier lui fit écarter les jambes, et dans le mouvement qu’elle fit, sa fente s’ouvrit ; Mathilde la sentait bâiller sous les regards. Le clerc voulut jouer avec les grandes lèvres gonflées, mais il se fit tancer par Sandrine :

— Tout à l’heure. Maintenant, c’est Manu qui a du taf...

Le motard avait l’air fasciné par le volume impressionnant des fesses. Il donna plusieurs claques sur le postérieur tendu comme s’il avait besoin de se rassurer en le domptant, puis il écarta les hémisphères. On vit apparaître l’anneau bistre de l’anus, et comme Manu accentuait l’écartement, il se forma un petit cratère plissé. A être ainsi exhibée, Mathilde ressentait un mélange d’humiliation et de plaisir trouble. Manu s’accroupit et cracha en visant le centre de la petite dépression tendineuse. Ça excita la notaire, dont la chatte humide luisait. Le motard plaça le groin de sa queue au bon endroit et donna un violent coup de hanche. Le gland s’enfonça, mais fut aussitôt rejeté par l’anus qui se crispait. Dépité, le garçon fora l’ouverture avec l’index, puis le pouce, s’évertuant à élargir les parois du rectum.

De nouveau, il plaça son membre ; cette fois, sa bite pénétra à moitié de sa longueur. La bouche de Mathilde s’arrondit, remplie d’une joie mauvaise ; Sandrine caressait les cheveux de sa patronne.

— Alors, ça y est, ma chérie, ça rentre ? Toi, dit-elle au garçon, encule-la bien à fond !

Manu ne se fit pas prier ; il accentua le balancement de ses hanches, et s’enfonça dans le fondement brûlant. Mathilde laissa échapper un gémissement douloureux : elle avait la sensation d’être fendue en deux. Mais très vite, le plaisir prit le dessus, la notaire sentit ses chairs se distendre comme une membrane de plastique. La sensation fit naître dans son cerveau des images gothiques : on l’ouvrait, on l’empalait, on la dépeçait... Elle ondulait des hanches, se tortillait. Quand la queue ressortait de son cul, Mathilde donnait un coup de reins pour aller la récupérer. Le motard ahanait comme un bûcheron et les deux autres étaient fascinés par le spectacle que le couple leur donnait à voir. Tout le corps de Mathilde était recouvert de gouttelettes de sueur.

Didier s’était placé devant pour jouer avec les nichons de Mathilde. Son visage était cramoisi. Sa queue, en pleine érection, cracha son sperme, le garçon éjacula en pleurnichant, sans même s’être touché. Il fut suivi de près par le motard : Mathilde sentit les salves chaudes lui doucher le cul.

Manu avait du mal à retrouver son souffle. Quant au petit clerc, il s’était écroulé sur le canapé pour cuver. Mathilde, en se redressant, fut étonnée de se sentir aussi bien, aussi sereine.

Elle croisa le regard de Sandrine. Cette dernière paraissait contrariée. Les choses, sans doute, ne s’étaient pas passées selon ses prévisions...

CHAPITRE VIII

Mathilde s’était fait des autres une image naïve, voyant en eux des marionnettes qu’on pouvait manipuler à sa guise. Des gens dociles, hypocrites, vivant dans un petit confort bourgeois. Au fil de leurs années de mariage, elle avait progressivement soumis son mari, et après la mort de ce dernier, elle avait joui du pouvoir pervers qu’elle exerçait sur des gens qu’elle jugeait dociles et hypocrites, qui dépendaient d’elle plus ou moins directement.

Sa jeune et jolie secrétaire s’était avérée être une petite garce avide de fric, soit. Mathilde pouvait se reconnaître dans ce portrait telle qu’elle était elle-même étant plus jeune. Quant à ce petit con de Didier, il n’avait aucun caractère, aucune volonté. Elle avait commencé à en faire son jouet, et Sandrine avait pris la suite en le métamorphosant en petit dominateur du dimanche.

Ces gens qui ne comptaient pas pour elle, qu’elle avait plaisir à humilier : l’épicier, la boulangère, le buraliste, lui rappelaient tous ses parents et leur charcuterie minable. Déjà enfant, Mathilde s’était fait le serment de ne jamais travailler de ses mains, de ne jamais être obligé de faire des mines obséquieuses aux rares clients grâce auxquels on bouclait les fins de mois difficiles, et elle l’avait tenu.

Or, elle avait trouvé ses maîtres là où elle n’aurait même jamais imaginé...

Ahmed, l’épicier l’avait, en quelques heures, rabaissée plus bas que terre, et chaque fois qu’elle passait devant sa boutique, elle se sentait souillée. Mais le pire était à venir. Des gens très modernes, s’était-elle dit ensuite, très libres d’esprit... Des gens qu’elle avait roulés dans la farine, qui ne voulaient pas simplement récupérer leur argent : ils voulaient aussi « s’amuser »...

Après la fameuse soirée où elle avait été livrée aux fantaisies du copain de Sandrine, Mathilde avait vécu sur un autre rythme. Elle ne passait plus que deux-trois heures par jour à l’étude. Son clerc et sa secrétaire avaient besoin d’elle essentiellement pour les relations publiques. Officiellement, elle restait la grande patronne du cabinet, celle qui proposait des contrats mirifiques et qui les signait. Annoncer la vérité et faire savoir que l’étude était maintenant aux mains des deux employés, n’aurait pas été bon pour les affaires, aussi était-ce toujours elle qui accueillait les principaux clients ; pleine d’autorité en leur présence, elle devait masquer le désarroi qui la minait.

Parfois, Didier essayait de retrouver les plaisirs de la domination qu’il avait découverts lors de la soirée chez Sandrine. Aux heures creuses, il fermait le bureau à clef et obligeait sa patronne à le sucer, ou encore, il la prenait en levrette sur la grande table de chêne. Curieusement, Mathilde n’arrivait pas à prendre le jeune clerc vraiment au sérieux, et finalement, le simulacre d’humiliation qu’il lui infligeait n’était pas pour lui déplaire. Elle faisait tout pour lui dissimuler qu’elle jouissait en silence...

Sur injonction de Sandrine, la notaire se rendit un soir à la boulangerie proche de la villa. Il était tard, et la plupart des magasins étaient déjà fermés. Arrivée devant la devanture, Mathilde constata que le rideau de fer était à moitié baissé, mais que de la lumière filtrait du magasin. Elle s’accroupit donc pour passer sous le store de métal. Tous les rayons étaient vides, il n’y avait plus un seul pain. Quelques gâteaux encore vendables subsistaient dans le présentoir réfrigéré. La boulangère était là, attablée devant un petit guéridon sur lequel trônaient deux énormes mokas nappés de chantilly.

— Venez, ma chère, c’est moi qui les ai faits, dégustez-les ! Vous allez avoir besoin de forces pour la suite.

Mathilde se figea. La gorge sèche, elle prit place de l’autre côté du guéridon. Prenant la bouteille déjà entamée, la femme remplit deux flûtes de champagne et porta un toast :

— A vos amours, qu’ils durent toujours !

Mathilde but, espérant par là atténuer la sensation de carton desséché désagréable à son palais. Elle ne venait jamais se servir dans cette échoppe d’aspect vétuste, ne la jugeant pas assez digne d’elle. En passant, elle apercevait la boulangère, en blouse blanche. La femme, cette fois, avait tout sauf l’air d’une commerçante de quartier : elle portait un pantalon de cuir qui la moulait étroitement, et des bottes du même cuir noir, aux talons exagérément effilés. Un gilet de laine dissimulait à peine son justaucorps de cuir rouge et noir, qui mettait en valeur le renflement des seins ; sa chevelure était d’un roux artificiel, virant au rouge par endroits, et elle était outrageusement maquillée, avec de gros traits charbonneux sur les paupières.

Devant la mine déconfite de Mathilde, la boulangère partit d’un éclat de rire joyeux.

— Araignée du soir, rouge et noire... Aujourd’hui, c’est moi qui m’occupe de toi, ma chérie. Tous mes amis veulent te rencontrer demain ; eh oui, c’est nous le groupe des petits épargnants... T’as pas de chance, tu n’as pas arnaqué les bons. Mais la bonne nouvelle, c’est qu’on aime aussi s’amuser. Ce soir, je suis chargée de te préparer. Mais... j’ai l’impression que t’as pas faim, alors autant y aller tout de suite.

La boulangère enfila un manteau et toutes deux sortirent dans la nuit. Mathilde la suivit à travers le dédale des rues d’une partie de la vieille ville où elle n’avait jamais mis les pieds. L’éclairage était chiche, et il n’y avait aucun piéton. Elles arrivèrent devant la boutique d’un tatoueur. Dans la vitrine aux néons violets on voyait toutes sortes de motifs réalisés avec des encres de couleur. Sur le plus grand des cartons, figurait un magnifique dragon.

La porte s’ouvrit immédiatement quand la femme frappa, et elles pénétrèrent dans l’antre de la boutique. Le type qui leur avait ouvert était torse nu, sa peau était entièrement scarifiée de dessins rouges et bleus représentant des samouraïs bardés d’armures. Il avait le crâne rasé, et plusieurs piercings étaient accrochés à ses arcades sourcilières.

— J’ai tout préparé, annonça-t-il, alors on descend. Pour les « spéciaux », c’est au sous-sol que ça se passe.

Mathilde sentait son cœur cogner dans sa poitrine. Au bas de l’escalier en colimaçon s’ouvrait une pièce exiguë, éclairée des mêmes néons mauves que la vitrine. Il y avait un fauteuil de cuir incliné, avec des étriers de métal. Remarquant la mine défaite de la notaire :

— T’inquiète, ma chérie, fit-elle rassurante, on n’est pas dans la boutique des horreurs, ici ; on va juste te relooker un peu plus « tendance ».

Elle retira son manteau et son gilet, dévoilant tout le cuir qui la moulait. On entendait du hard rock en sourdine. Au bar situé sur le côté, l’homme confectionna trois verres généreux d’un bourbon au goût fumé.

La boulangère ordonna à Mathilde de se mettre nue, et cette dernière obtempéra. Le pli était pris, à présent, la notaire obéissait. L’homme lui tendit un verre ; elle le vida d’un trait, toussa sous la brûlure de l’alcool, puis dut s’allonger dans le fauteuil. La boulangère et le tatoueur faisaient des commentaires sur ses gros seins qui s’étalaient de côté. L’homme, après avoir passé un produit anesthésiant, perça le téton à l’aide d’une fine aiguille, et sertit dans le mamelon un anneau d’or. Le tout n’avait pas pris plus de quelques secondes. L’air hébété, Mathilde contempla le bijou qui décorait sa poitrine. La boulangère sourit.

— Juste une mise en bouche, ma chérie ; enfin, c’est une façon de parler...

Elle tira la langue comme pour faire une grimace, et exhiba à Mathilde la grosse perle d’argent incrustée dans sa langue. Puis elle lui fit poser les pieds sur les étriers. Le tatoueur, une bombe à la main, lui arrosa le pubis de mousse à raser, puis la boulangère, munie d’un rasoir, lui ôta le fin duvet qui couvrait l’aine, la touffe ressemblant à du crin noir, qui décorait le renflement du pubis, et que Mathilde taillait régulièrement. Tout fut rasé, jusqu’aux poils isolés qui subsistaient dans le sillon des fesses. Jamais la notaire n’avait éprouvé une telle nudité de ses chairs intimes. Du gras du pouce, la boulangère éprouva le glabre de l’aine et des grandes lèvres. C’était doux, tendre, vulnérable.

L’homme se pencha, tira la langue, et avec l’air réjoui, lui lécha l’intérieur de la chatte. Il tenait entre pouce et index une grosse aiguille. Il lui vaporisa un produit analgésique sur la vulve, puis s’empara d’une grande lèvre pour l’étirer. Quand apparut le rouge des muqueuses, le tatoueur transperça la chair à trois reprises, faisant chaque fois coulisser l’aiguille dans le bourrelet charnu. Mathilde ne sentit presque rien, l’anesthésie faisait son effet.

L’homme montra un anneau à la boulangère. Celle-ci secoua la tête :

— Non, un plus gros, Il faut qu’elle éprouve bien ce qu’elle est devenue...

Le tatoueur sortit d’un tiroir trois gros anneaux épais en acier poli. Il les inséra dans la chair, les referma. La douleur se réveillait un peu, mais Mathilde était trop fascinée par le spectacle de sa vulve, nue et sertie d’acier pour en prendre vraiment conscience. La boulangère glissa dans un des anneaux un mousqueton avec au bout une fine chaîne argentée. Elle tira un peu dessus, élargissant la chair de la grande lèvre.

— Tu vois, on va pouvoir te tenir en laisse... Fais-lui également une « fourchette », indiqua-t-elle au tatoueur.

Ayant pris une aiguille plus fine que la précédente, l’homme perça, cette fois, l’intimité de Mathilde à la jonction des petites lèvres. Il y glissa un anneau d’or – ce qui eut pour effet d’en rétrécir l’ouverture – tandis que la femme lui caressait la chatte, savourant le contraste entre la tiédeur de la peau et le contact froid du métal. De l’autre main, elle ouvrit la braguette du tatoueur et en sortit un sexe à demi érigé. A la vue du prépuce orné d’un anneau torsadé, Mathilde laissa échapper un cri de surprise.

Le tatoueur se plaça entre les jambes de la notaire, puis saisissant son membre par la base, il introduisit le gland dans la chaleur de l’orifice. Pour exciter le bourgeon du clitoris, il faisait bouger son membre de haut en bas, comme un pinceau. Mathilde, qui sentait la tresse minuscule du métal courbé frotter contre son bouton, trouvait que c’était vraiment bon. L’ouverture de sa chatte étant effectivement devenue plus étroite ; la notaire, quand le membre la pénétra, eut l’impression qu’on la forçait. L’homme l’avait saisie sous les fesses, il la pénétrait doucement, longuement. De temps à autre, il l’obligeait à se déhancher pour venir à la rencontre de sa bite. Mais ce qui était redoutable, c’était le contraste entre la chair si douce de la queue et le mordant du petit anneau qui agaçait les muqueuses. Elle jouit deux fois, alors que l’homme se retirait d’elle sans éjaculer.

La boulangère lui lécha l’intérieur de l’oreille, lui dit dans un murmure :

— Tu as aimé, hein, petite garce ? J’aurais voulu être à ta place... Demain, ce sera plus hard.

Mathilde dut repasser à la boulangerie le lendemain soir, à une heure tardive. Elle n’avait pas le choix, elle avait peur, mais en même temps, elle était excitée. La veille, la boulangère lui avait tendu une poche plastique accompagnée d’un laconique : « Tiens, tu mettras ça demain ! » Elle avait aussi ordre de ne pas mettre de manteau. Or, il faisait froid quand elle sortit de chez elle, peu avant minuit, les jambes nues, vêtue d’une minijupe de cuir noir qui s’arrêtait au ras des fesses, et d’un chemisier de soie rouge sous lequel transparaissait un soutien-gorge de dentelle noire. Chaussée d’escarpins à talon aiguille, Mathilde se tordait les chevilles sur les pavés du trottoir.

Ce qu’elle redoutait par-dessus tout arriva : elle passa près d’un homme qui fumait, le dos contre un mur. Un voisin. A cause de sa tenue et de la façon outrancière dont elle était maquillée, il ne la reconnut pas, mais la honte la submergea quand l’homme lui demanda « combien » ? Mathilde accéléra le pas et conserva la même allure jusqu’à ce que, à bout de souffle, elle eut atteint la boulangerie.

Comme la veille, le rideau de fer était à moitié relevé. Elle dut s’accroupir pour pénétrer dans la boutique. Il n’y avait personne. Une lumière rosée éclairait faiblement l’escalier qui menait à l’entresol. Une voix la héla :

— Descends, c’est par ici.

Mathilde obéit. Elle eut d’abord du mal à reconnaître les gens qui se trouvaient rassemblés en ce lieu. La lumière rosée provenait du four à pâtisserie encore tiède, et une odeur sucrée de pâte d’amande imprégnait les murs. Ses yeux s’étant accommodés de la faible clarté, elle reconnut alors le boucher et le buraliste dont les échoppes jouxtaient la boulangerie. Elle les avait toujours vus, derrière la vitrine, en blouse de travail, mais cette fois, ils étaient vêtus de pantalons bizarres – on aurait dit du latex – et portaient des gilets de cuir sur leurs torses nus. Mathilde frissonna. La boulangère, en justaucorps et pantalon de cuir comme la veille, attira contre elle la notaire et l’embrassa sur la bouche en la fouillant avec sa langue.

— On commençait à s’impatienter, fit-elle en se dégageant.

Les deux hommes l’observaient avec, dans les yeux, une lueur cruelle de prédateur. Oppressée, Mathilde se rappela qu’ils faisaient partie des « petits épargnants », ceux qu’elle avait grugés.

La boulangère plaça une chaise au milieu de la pièce.

— Je te présente notre petit club. Il ne manque qu’Ahmed, mais lui n’aime pas trop quand c’est collectif. Assieds-toi et mets les mains derrière le dos.

Passive, Mathilde s’exécuta. La femme sortit de la poche de son pantalon des menottes ornées de motifs léopard, qu’elle lui passa. C’était doux, pelucheux, mais ça lui bloquait les poignets efficacement. Puis la boulangère sortit de sa poche des fines courroies de cuir, et lui attacha les chevilles aux pieds avant de la chaise. Pour finir, elle lui coinça les pieds autour des montants, ce qui obligea Mathilde à écarter les cuisses.

— Qu’est-ce que vous allez me faire ? s’inquiéta soudain la notaire. Je vous préviens, je ne supporterai pas...

La boulangère eut un gloussement ironique.

— Te fais pas trop de cinéma, ma chérie, reste bien sage et laisse-toi aller.

Des gouttelettes de sueur perlaient sur la poitrine de Mathilde, à moitié découverte. La boulangère s’agenouilla devant elle et lui releva la jupe de cuir de façon à faire apparaître le string violet orné de paillettes : fin triangle de crêpe parme qui moulait parfaitement la fente de la chatte et les gros anneaux qui y étaient fixés.

— Très élégant...

Elle lui releva la jupe, cette fois jusqu’au nombril, découvrant l’aine et le ventre. La peau, presque transparente, était d’une blancheur fragile.

Prenant le string par la bordure, la femme le tira d’un coup vers le haut. La dentelle s’enfonça dans la fente, dénudant les grandes lèvres boursouflées. Avec les doigts, la boulangère acheva d’enfoncer l’étroite bande de tissu dans les replis des chairs. Les anneaux, dans la lumière diffuse de la pièce, renvoyaient des reflets argentés. Un peu d’humidité suintait sur les bords du sexe, comme la rosée d’une blessure ouverte. Tenant le tissu par les deux extrémités, la boulangère s’amusait à faire coulisser la dentelle entre les lèvres sexuelles.

— Arrêtez... Ça me fait mal, et... j’ai trop honte...

Un sourire méchant crispa le visage de la boulangère. Elle prit un des anneaux, tira dessus. Les nymphes s’entrouvrirent.

— Honte de quoi? De nous avoir arnaqués ? De devoir payer ?

Mathilde eut un feulement de désarroi. De la mouille luisante se voyait sur l’ourlet des grandes lèvres. Tout en la tenant par l’anneau, la femme repoussa sur le côté la dentelle mauve, et agrandit la corolle des nymphes. Mathilde avait un sexe proéminent, et ses muqueuses luisantes étaient maintenant d’un rouge foncé. Le visage de la boulangère prit une expression gourmande. Le doigt de celle-ci s’introduisit dans l’orifice en produisant un clapotement.

— On va aller voir ce qui se passe là-dedans... C’est bizarre, reprit la femme, t’as la chatte bien large et bien élastique, pourtant, avec ta bouche en cul de poule, tu ne devais pas souvent te faire tringler... T’aimais mieux faire mariner les mecs dans leur jus, hein ?

Avec son pouce la femme alla chercher le capuchon du clitoris. L’excroissance était très développée. Elle la décalotta, et gloussa de plaisir en découvrant que ce qu’elle tenait entre les doigts, c’était une vraie petite pine de chair, écarlate et gluante. Elle la fit coulisser, comme si elle branlait une bite. Mathilde se contorsionna.

— Non, pas ça ! C’est trop intime, personne n’a le droit...

La voix glaciale de la boulangère la figea.

— Aujourd’hui, tu n’as plus rien d’intime, tout nous appartient... Ça, c’est le premier remboursement de ta dette !

Mathilde eut des soubresauts. Elle chercha à se dégager de ses liens, et ses énormes seins tressautèrent. La boulangère, qui avait envie de jouer avec les nerfs de sa victime, tira d’un coup sec sur la crête de chair qu’elle tenait entre ses doigts. Mathilde poussa un cri bref, aigu. Elle se déhanchait aussi fort qu’elle le pouvait, et la chaise tanguait. Impuissante, elle était forcée d’offrir sa chair blanche, sa chatte qui bâillait, aux doigts sadiques de la boulangère. La femme lui pinça méchamment le bouton, lui arrachant un nouveau cri. Ce qui terrorisait le plus la notaire, c’est qu’elle sentait se mêler à la douleur, malgré elle, un plaisir insidieux. La boulangère continuait à tirailler sur le bourgeon de chair, mais en alternant avec des caresses sournoises. Mathilde s’agitait ; le plaisir en elle montait, montait par vagues.

Les deux hommes se caressaient à travers le tissu de leur jean. A un moment, l’un deux vint s’accroupir devant Mathilde. Une lueur métallique dansa dans les yeux de la boulangère.

— Tu bouges pas ! C’est moi qui mène la danse...

Puis s’adressant aux deux hommes :

— C’est maintenant qu’elle va juter !

La boulangère réunit tous ses doigts, comme un parapluie qu’on ferme, et les introduisit d’un coup. Ça rentrait tout seul, sa main entière disparaissait dans la chatte béante, cherchait l’ouverture du col. Les doigts pouvaient ensuite s’écarter dans la matrice.

Tétanisée, la pupille dilatée, Mathilde n’était plus qu’une ouverture béante à la disposition de la boulangère. Son corps ne lui appartenait plus. La femme tira encore le clitoris d’un coup sec, et Mathilde eut un orgasme violent. Le cri qu’elle poussa ressemblait à celui d’une bête aux abois.

Quand la femme retira sa main, cela fit un chuintement de gant de caoutchouc mouillé. Mathilde s’affaissa sur elle-même, totalement vidée, au-delà de l’humiliation, rassasiée comme elle ne l’aurait jamais imaginé. La prenant par sa longue crinière de cheveux noirs, la boulangère, avec une extrême douceur, lui ramena la tête en arrière et l’embrassa tendrement sur la bouche. Mathilde était étrangement calme.

La femme lui extirpa chaque sein des bonnets qui les comprimait. Les hommes étaient fascinés par la peau laiteuse et par les aréoles carminées, granuleuses, qui par contraste, paraissaient encore plus sombres.

Mouillant ses doigts de salive, la boulangère humidifia les tétons qui se dressèrent. On aurait dit deux petites cornes de chevreau.

— Maintenant, lui chuchota-t-elle à l’oreille, tu vas satisfaire un de ces messieurs.

Les deux hommes paraissaient attendre son bon vouloir. D’un mouvement du menton, la femme désigna le buraliste.

— Mets-lui ta bite dans la bouche. Mais attention... Je veux pas qu’elle te suce, pas question de te faire pomper le nœud. Je veux que tu lui baises la bouche ! Que tu lui ramones les amygdales comme si t’étais dans une chatte. Et tu lui touches pas les nichons. Admire, c’est tout, et enfourne ta queue !

La boulangère prit la tête de Mathilde entre ses mains et la tourna vers le sexe du buraliste. Celui-ci avait un membre brun, court mais très épais. Sa queue bougeait toute seule tellement son érection était forte. Il l’enfonça d’un coup dans la bouche grande ouverte de Mathilde. La notaire faisait preuve d’une totale docilité ; le buraliste se mit à aller et venir de façon régulière. Une drôle de bosse se formait à l’intérieur de la joue. L’homme, qui avait fourré les mains dans ses poches, cambrait son bassin en avant et baisait la bouche de Mathilde avec une allure flegmatique. Par intermittences, la boulangère pinçait les tétons de la notaire, et lui caressait en même temps les cheveux pour l’apaiser. Quand elle vit les grimaces du désir déformer le visage du buraliste :

— Alors, dit-elle, on va lâcher sa purée ? Tu tiens plus longtemps, d’habitude...

Il lui jeta un regard venimeux.

— Sale garce, c’est toujours dans ces moments-là que tu me cherches... Cette salope a des lèvres de velours...

— Vas-y, aspire maintenant ! Régale-toi !

Il envoya une première salve de sperme dans le fond de la gorge de Mathilde. Elle se dégagea pour ne pas s’étrangler. La queue libérée, le buraliste dirigea son foutre, qui continuait à s’épancher, vers les gros seins dénudés. Le sperme s’étala sur la poitrine offerte, formant de petites flaques visqueuses, comme du blanc d’œuf cru.

Peut-être eut-elle un éblouissement. Quand elle rouvrit les yeux, les deux hommes avaient disparu. Elle était allongée sur un petit canapé qu’elle n’avait pas encore remarqué et qui, bizarrement, jouxtait le four à pâtisserie. Mathilde sentait la tiédeur que les briques irradiaient encore. Plus aucun lien ne la contraignait. Sa tête reposait sur les genoux de la boulangère. Avec une serviette-éponge, la femme lui essuyait la poitrine et le cou. Ses gestes étaient étrangement maternels, Mathilde se sentait bien. Elle n’eut aucune réaction de révolte quand la femme l’informa de ce qui l’attendait :

— Demain, ils te prendront ensemble, tous les deux. Ce sera du rapide, car nos deux blaireaux ont des vies bien rangées, des petites femmes qui ne se doutent de rien. Ça se passera chez l’équarisseur.

CHAPITRE IX

Quand, plusieurs années après Mathilde retrouva une existence plus paisible, et qu’elle put évoquer cette période avec un relatif détachement, ce fut la scène de la boucherie qui lui revenait le plus souvent en mémoire. Une scène qui lui paraissait presque irréelle.

Le dimanche après-midi, il lui était souvent arrivé de croiser le boucher avec sa petite famille. C’était un grand type rougeaud – il avait la tête de l’emploi – assorti à son épouse en forme de tonneau. Une ribambelle de mômes, braillards et vulgaires, était gérée à coups de torgnoles. Quant au buraliste.... Avec sa calvitie de comptable, il ne devait jamais voir le soleil car il était blanc comme un navet. Pas d’enfants, une femme maigre comme un clou et autoritaire, qui dirigeait la boutique. On aurait dit qu’il était son employé. Ces gens représentaient tout ce qu’elle méprisait. La soumission sociale et le confort petit-bourgeois. Mais voilà que ce soir-là, elle suivait la rue qui menait à la boucherie avec le cœur qui cognait dans sa poitrine. Elle éprouvait l’angoisse du désir interdit, mais cela, elle ne devait le reconnaître que plus tard...

La boulangère lui avait donné les consignes : Mathilde devait entrer dans la boucherie juste avant la fermeture, et s’arranger pour être la dernière cliente de la journée. C’était un magasin dont la façade d’origine avait été conservée. La dernière boucherie chevaline de la ville. En plus cette idée qu’on pouvait manger du cheval lui avait toujours fait horreur. Elle avait pratiqué l’équitation adolescente, une activité réservée au gotha de la cité. Imaginer qu’on pouvait se régaler d’un steak découpé dans ce noble animal la faisait vomir. Elle associait ça à du cannibalisme.

Les murs extérieurs étaient décorés d’une mosaïque dans tous les tons de rouge, et un buste chevalin servait d’enseigne. Il n’y avait que deux clientes à l’intérieur et elle prit la file d’attente. Peu de choix, de grands quartiers de viande à la chair luisante et carminée qu’on désignait en indiquant la quantité voulue. Quand il l’aperçut, le boucher eut un sourire imperceptible, et machinalement, il se passa la langue sur les lèvres. Elle frissonna. En fin de journée, son visage devenait aussi rouge que sa viande. Il aiguisa le fil d’une lame sur un fusil à couteaux, et découpa une épaisse tranche saignante pour une petite vieille qui, visiblement, avait le projet de s’en régaler toute seule. Quand il trancha dans la profondeur de la viande, Mathilde eut l’impression qu’il éprouvait une forme de jouissance.

C’était déjà son tour. Elle était face au boucher, un homme massif, effrayant, dont le tablier était maculé de taches rosâtres, les légères éclaboussures du sang qu’il avait fait couler tout au long du jour...

Elle réalisa alors que le buraliste était derrière elle, presque à la toucher. Elle ne l’avait pas entendue entrer. Il attrapa le trousseau de clefs que le boucher lui jeta au vol et alla fermer la porte vitrée du magasin. Le commerçant fit le tour de son comptoir et lui attrapa le coude. Sans dire un mot, il la tira pour la faire entrer dans une pièce de service, juste derrière la caisse, là où étaient les compartiments des chambres froides. Il y avait un énorme quartier de viande sur un établi en bois, et un peu de sang coulait sur la sciure qui recouvrait le sol. Toute la pièce était imprégnée de l’odeur fade de la viande crue. Le boucher s’approcha de Mathilde, et elle sentit son odeur forte, la transpiration d’une journée de travail. Il la plaqua contre lui, lui lécha le cou, et lui murmura dans l’oreille :

— T’as beaucoup travaillé pour les autres, ces derniers jours ; t’as bien mérité qu’on s’occupe de toi...

Il passa une main sous sa jupe, et écartant la ficelle du string, il tenta de lui ouvrir la raie des fesses pour y nicher un doigt. Mathilde se raidit, voulut reculer, et réalisa qu’il avait la queue à l’air. Ça faisait un curieux tableau : L’homme portait un pantalon à petits carreaux bleus et blancs, sa bite oscillait, tuyau de chair incongru. Il s’empara du poignet de Mathilde et obligea celle-ci à poser sa main sur la queue raide et chaude. Il continuait en même temps à lui fouiller la croupe, cherchant avec le pouce l’ouverture de la chatte.

— Bien sûr que tu la veux, qu’elle te poinçonne, la saucisse du boucher... T’as les fesses plus mouillées que si t’avais pissé !

Mathilde était aux abois ; elle perdait définitivement pied. Il avait raison. Elle réalisait avec effroi que la honte et le dégoût qu’elle éprouvait décuplaient son excitation. Son cul mendiait pour qu’on l’ouvre encore plus.

Le boucher se servait de la main, molle et passive, de la notaire pour se caresser la bite. Le corps de Mathilde se relâcha malgré elle. Elle sentit le souffle du buraliste dans son cou. Il lui bloqua les mains le long du corps, puis dit à son collègue :

— Grouille-toi, on a dit un quart d’heure, pas plus !

Le boucher jouait avec son corps comme si elle avait été une poupée gonflable qu’on pouvait triturer à sa guise. Il baissa les bretelles de la robe, fit gicler la masse lourde des nichons hors des bonnets du soutien-gorge. Sans la ménager, il se mit à lui pétrir les seins, à les ballotter en tous sens. La passivité de la notaire excitait son sadisme, il se mit à lui claquer les globes. Puis il lui suça les tétons, les mordilla, jusqu’à ce qu’ils deviennent durs et cramoisis. Mathilde aurait pu facilement dégager ses mains de l’emprise du buraliste, mais elle se laissait faire ; il n’y avait plus en elle une once de volonté.

Mathilde se cambra pour offrir son cul ; le boucher lui fouilla longuement la chatte suintante, ses doigts s’y enfoncèrent comme dans du beurre fondu.

Il grogna en direction de son collègue :

— Mets-lui deux doigts dans le cul, la grosse salope va adorer !

Le buraliste barbouilla de salive son index, il écarta les grosses fesses pâles, et introduisit la première phalange. Comme l’anus se contractait pour se défendre de l’intrusion, l’homme força un peu. Très vite, il put assouplir l’entrée du fourreau, et il siffla entre ses dents :

— Ah, la garce, qu’est-ce qu’elle est souple ! Tiens, c’est trois doigts que je vais lui mettre, à cette petite salope...

Il réussit à loger plusieurs doigts réunis dans l’orifice accueillant, insistant au début pour que ça rentre. La honte et la stupéfaction arrachèrent à Mathilde un drôle de cri. Ça coulissait sans difficulté, le buraliste était aux anges.

— Est-ce que par hasard ton mari te la mettait dans le cul ? C’est ça, il te ramonait le fondement ?

— C’est faux, se récria la notaire, jamais il aurait osé... c’est sale... C’est mal ce que vous faites, arrêtez !... Oh ! Vous...je... J’ai l’impression qu’on m’ouvre les... C’est...

— C’est trop bon, c’est ça que tu veux dire, hein ? T’es une anale, toi : tu jouis du cul comme de la chatte, et t’oses pas demander qu’on te la fourre dedans...

Le buraliste extirpa sa bite de son pantalon et son membre se dressa, comme monté sur ressort. Fléchissant légèrement les genoux, il lui pointa son gland durci entre les fesses et chercha l’anus. Son collègue râla.

— Attends, moi aussi, j’ai envie de faire juter le poireau. On va la prendre en sandwich, viens, ça sera plus commode là-bas...

Il lui désigna les gros sacs de toile blanche entassés dans un coin. Ils contenaient de la viande périmée prête à partir le lendemain pour une usine d’aliments destinés aux animaux. Il s’allongea dessus, la mine réjouie. Le buraliste, pour assurer sa prise, ramena les bras de Mathilde en arrière en leur imprimant un mouvement de torsion. Il fit un clin d’œil à son collègue.

— On va voir si elle est souple, notre notaire ; je vais te l’installer...

Lui maintenant les bras dans le dos, le buraliste obligea Mathilde à s’accroupir au-dessus de la queue du boucher. Ce dernier, son membre à la main, guida le gland vers l’orifice béant de la chatte.

— Allez, ma jolie, assieds-toi là-dessus, viens te planter sur le pieu... Je vais t’écarteler, moi ; tu vas le sentir passer...

Mathilde gémit. Elle réalisait qu’elle aimait qu’on fasse semblant de la forcer. Le buraliste la prit par les hanches et d’une poussée l’obligea à accueillir le membre au plus profond de son fourreau anal. Elle cria. Le boucher, à son tour, l’agrippa aux hanches et la força à accompagner son rythme dans un mouvement continu de piston.

Le buraliste, dont le membre avait atteint un volume impressionnant tant il était excité, s’agenouilla derrière la notaire, et fébrilement, lui écarta les fesses. Pendant quelques secondes, il fixa la rondelle de l’anus, boursouflure d’un bistre foncé qui se plissait sur un petit cratère mauve, puis ajusta le groin de sa queue. Il prit appui sur le ventre de Mathilde et encula celle-ci d’un coup brutal. La notaire ouvrit la bouche comme pour émettre une plainte muette, puis se mit à haleter très fort. Elle était aux prises avec les deux queues qui la pilonnaient.

— Avoue que tu t’attendais pas à te faire défoncer le cul et la chatte en même temps ! lui marmonna le buraliste en lui serrant le clitoris entre pouce et index. Maintenant que tu connais, tu vas en redemander ! Allez, sale pute, bouge ton cul, danse un peu mieux de la fesse, qu’on gicle ensemble, mon copain et moi !

Les deux hommes éjaculèrent presque simultanément, chacun sentant la pression du membre de l’autre à travers la mince paroi du périnée. Mathilde, qui avait perdu tous ses repères, jouissait en murmurant des obscénités.

— Crachez, crachez tout... Oui, bien au fond de mon cul, c’est chaud, ça coule... Je suis une salope, une pute qui aime se faire enculer...

Elle s’effondra à son tour, et un filet de sperme s’écoula de son fondement.

Le boucher se montra alors étrangement doux. Il lui tendit des mouchoirs en papier pour qu’elle s’essuie, et l’aida à se rajuster ; il y avait de l’embarras dans ses gestes, comme s’il se rappelait soudain à qui il avait affaire. Mathilde, après tout, faisait partie des notables de la ville...

Les deux hommes, sans un mot, la raccompagnèrent à la porte de l’échoppe. Dehors, la nuit était bleue et fraîche. Mathilde se sentait à la fois brisée et apaisée dans son corps. Avec une infinie lenteur, elle reprit le chemin de la villa. De mémoire, elle n’avait jamais connu de nuit plus douce, plus parfumée, plus sensuelle.

CHAPITRE X

Les vacances de Noël commençaient. Comme cela arrive souvent dans cette partie de la France, un soleil insolent paraissait ignorer la logique du calendrier. Rodolphe était parti pour une dizaine de jours chez une tante à Paris. Mathilde ne mettait plus les pieds à l’étude : il y avait peu de clients en cette période, et on lui avait fait comprendre que sa présence était superflue. La servitude qu’on lui imposait s’accompagnait de la dépossession de ses biens. On la dépouillait, mais bizarrement, cela la laissait indifférente. Pour elle, les jours s’écoulaient dans une douce mollesse. La passivité avait pris le pas sur tout autre désir et elle se sentait bien.

Elle attendait.

Quand la boulangère l’appela – un lundi – ce fut pour lui donner rendez-vous dans un café d’un quartier périphérique de la ville. Personne ne risquait de les identifier dans ce lieu presque désert.

La notaire reconnut à peine la femme. Cette dernière était vêtue d’un tailleur gris, en lainage, qui avait dû coûter fort cher, égayé par un collier au triple rang de perles ; ses cheveux étaient tirés en un chignon sévère. Mathilde se sentit étrangement intimidée. Les turpitudes auxquelles elle avait été contrainte lui parurent soudain lointaines, et elle se demanda ce qu’on lui voulait.

La boulangère commanda un Martini, et Mathilde l’imita. La femme ne souriait pas.

— On doit parler affaires, ma chérie. Les galipettes, c’est bien joli, mais c’est pas ça qui va rembourser tout le fric que tu nous dois.

Mathilde accusa le coup.

— Mais... Vous savez bien que je ne peux pas vous rembourser comme ça... Il faudra des mois, peut-être même plusieurs années...

— T’as qu’à te débrouiller. C’est vrai qu’à part arnaquer les autres, tu dois pas être capable de faire grand-chose. Pourtant, tu dois commencer à rembourser, sinon... tu sais ce qui t’attend.

Mathilde pâlit. Elle savait ce que la menace signifiait : le scandale, les poursuites judiciaires. Elle y laisserait tous ses biens, risquerait même la prison. Son air paniqué fit sourire la boulangère, mais il y avait une lueur de cruauté dans son regard. Après un silence au cours duquel elle savoura le désarroi de la notaire, la femme reprit la parole :

Une femme, surtout un beau morceau comme Mathilde, n’était pas en peine de se faire du blé. Il fallait juste sauter le pas. Elle lui cita l’expression des Africaines : « faire boutique mon cul ».

Mathilde était affolée. Les mots se précipitèrent dans sa bouche :

— Vous ne voulez tout de même pas que...

— Si, justement, on veut.

Elle lui tendit un petit bristol sur lequel figurait une adresse. C’était à Marseille.

— Tu te présentes demain, en fin d’après-midi. Et inutile de te dire que tu as intérêt à y être...

C’était une villa défraîchie, située près de l’obélisque de Mazargues. Elle avait l’air abandonnée tant les murs étaient décrépis et le jardin envahi de mauvaises herbes jaunâtres. Mathilde dut tirer sur une clochette à l’ancienne pour s’annoncer. Ce fut la boulangère qui lui ouvrit. A l’intérieur, régnait une odeur de poussière, tous les sièges étaient recouverts de plastique opaque. Le buraliste les attendait au premier. Il embrassa Mathilde sur les deux joues comme si elle avait été une bonne amie à lui. La villa appartenait à sa tante.

— Mais, ajouta-t-il, la vieille met du temps à passer l’arme à gauche. Après je refais tout, et au prix du mètre carré en ce moment à Marseille, je vends et je peux arrêter d’engraisser la Seita. En attendant, j’ai besoin de liquidités...

Il fit un clin d’œil salace à Mathilde, laquelle, brusquement, se rappela pourquoi elle était là.

Ce soir-là, l’OM rencontrait Liverpool, autant dire qu’il allait y avoir du monde. Les supporters débarquaient d’un peu partout, et c’était l’occasion rêvée pour eux de tirer un coup dans le dos de bobonne...

— La soirée idéale pour ton apprentissage, conclut le buraliste.

La nuit était tombée. On voyait dans la perspective du boulevard Michelet la lumière vive des projecteurs du stade-vélodrome. De temps à autre, la clameur des supporters s’élevait entre les murs du stade.

Le visage de Mathilde se durcit. La notaire se souvenait tout à coup de sa position sociale. Les lèvres pincées, d’une voix qui se voulait glaciale, elle leur déclara qu’ils se leurraient complètement s’ils croyaient qu’elle allait accepter... Elle en avait assez vu, assez toléré ; la coupe était pleine. Elle allait porter plainte.

La boulangère se campa devant elle, et posément, la gifla.

— Porter plainte ? Des menaces en plus ? Alors, ça, c’est trop drôle ! T’as intérêt à filer doux, ma chérie ; ce soir, tu vas au turf et on va assister à ça !

Mathilde s’effondra sur un fauteuil recouvert de son suaire de plastique. On aurait dit un mannequin de cire se liquéfiant sous l’effet d’une température incandescente. Elle sanglotait. La gifle reçue marbrait de rouge sa joue inondée de larmes silencieuses. Mathilde hoqueta :

— Je... C’est impossible, c’est au-dessus de mes forces... Déjà que...

La boulangère s’assit à côté d’elle et lui caressa les cheveux.

— Déjà que quoi ? Tu penses qu’on t’a vraiment imposé quelque chose, qu’on t’a forcée ? Dans la vie, on a toujours le choix. Et toi, tu en as fait un. Tu aimes bien les expériences, n’est-ce pas ? Et si on n’avait pas été là, jamais tu n’aurais pensé qu’on pouvait jouir dans la soumission... Et tu te croyais la chef, en plus ! Eh bien, ce soir, tu vas encore descendre une marche... Allez, maintenant, en tenue de travail.

La boulangère alla prendre un gros sac de sport dont elle ouvrit la fermeture Eclair devant Mathilde. Elle avait l’air ravi d’une mère qui va montrer à sa fille un cadeau-surprise.

— On n’a pas oublié que c’était Noël !

Elle lui montra d’abord les dessous : un string de dentelle rouge bordé de noir et un soutien-gorge assorti dont les bonnets laissaient passer les pointes des seins. Elle retira ensuite du sac une minijupe de cuir noir et un haut de tissu fumé, totalement transparent. Des bas noirs à couture apparente et des cuissardes de vinyle complétaient le tout.

Le visage de Mathilde était d’une pâleur de craie.

— Vous ne croyez pas que je vais me déguiser en... en....

— En jolie femme sexy, tu veux dire ? Mais si, bien sûr. Par-dessus, pour sortir, tu mettras ton beau manteau si distingué. Allez, dépêche-toi, c’est bientôt l’heure de la pêche !

Le buraliste était descendu au rez-de-chaussée, laissant les deux femmes entre elles. Le store vénitien était à moitié baissé, et la lueur des lampadaires du boulevard traçait d’obliques raies opalescentes sur les murs. Visiblement gênée la notaire se débarrassa du sage tailleur dont elle s’était vêtue. Quand vint le moment de retirer ses sous-vêtements, elle regarda la boulangère d’un air honteux et désigna les dessous sexy :

— Je dois vraiment enfiler ces... ces... ?

Elle avait la voix dépitée d’une adolescente qui doit revêtir un uniforme pour aller à l’école.

La boulangère fit un signe de tête affirmatif.

— C’est un code de déontologie pour une prostituée. Pourquoi crois-tu que le client va banquer ?

En retirant sa culotte, Mathilde surprit le regard plein de lubricité de la boulangère. Elle eut soudain honte des chairs blanches, obscènes, de ses fesses. D’un geste maladroit, elle enfila le string, humiliée en sentant la mince ficelle disparaisse dans la raie de son cul. La dentelle était si étroite qu’on voyait la boursouflure des grandes lèvres moulées par le nylon rouge. Sa pudeur ne fut pas davantage ménagée quand elle agrafa le soutien-gorge. La boulangère avait choisi délibérément une taille en dessous. Non seulement, on voyait ressortir les pointes des nichons, mais les seins débordaient largement des bonnets.

Il fallait bien passer le reste. La gêne de Mathilde ne fit que s’accroître. La minijupe moulait son cul à craquer, une large bande de chair pâle était visible au-dessus des bas. Pour finir, Mathilde chaussa les grandes bottes de vinyle, puis elle poussa un cri de stupeur en se contemplant dans la glace d’une grande armoire.

— C’est odieux, ignoble, jamais je ne sortirai dans la rue comme ça !

— Tu vas la boucler et faire ce qu’on te dit ! On commence à en avoir assez de tes jérémiades. Les putes, elles au moins, elles sont fières de leur féminité. Toi, t’es une perverse déguisée en bourge respectable ; c’est pas mieux, tu sais. Allez, au turf, maintenant !

Mathilde prit alors conscience des termes que la boulangère avait utilisés. Prostituée ? Ce n’était pas un jeu, c’était pour de bon. Elle allait devoir leur ramener l’argent gagné en vendant son corps.

Elle retint ses pleurs, cela n’aurait fait que stimuler le sadisme de ses bourreaux.

La boulangère entreprit de la maquiller. A coup sûr, ça l’amusait, elle donnait l’impression de jouer à la poupée. Elle lui appliqua sur les paupières un fard rose vif, puis lui agrandit le regard avec un trait épais, bleu outremer. Un rouge ardent et gras transforma sa bouche, naturellement pincée, en une invite à bien des choses... La boulangère lui conserva son chignon et ses lunettes à monture dorée : ça accentuait, crut-elle bon d’expliquer, le contraste entre le côté distingué et bourgeois de la notaire et son attirail de pute. N’importe quel mec allait bander sur-le-champ...

Il était onze heures du soir, le match venait juste de se terminer. Le buraliste était resté dans la villa – il n’aimait pas la foule – et les deux femmes étaient montées dans une Mercedes décapotable. La boulangère prit la contre-allée qui descendait vers le rond-point du Prado. Elle roulait très lentement, les groupes de supporters se répandaient par grappes sur tout le boulevard. Il n’y avait pas eu de feu d’artifice, c’est donc Manchester qui avait gagné.

Quelques gouttes d’une pluie tiède étaient tombées, et l’humidité faisait luire la chaussée. Les éclairages au néon des cafés et des restaurants faisaient des flaques de couleur irisée sur l’asphalte. La boulangère roulait au pas. Autour de l’immeuble du Corbusier, se devinaient des allés sombres. « C’est là que ça se passe », se dit Mathilde. On devinait des silhouettes chaussées de talons aiguilles devant des bosquets de buissons et les rampes qui montaient vers des terrasses de parking. Des hommes seuls ou bien par petits groupes s’enfonçaient dans l’obscurité. Leur pas était hésitant, certains titubaient.

La boulangère engagea la Mercedes dans une des allées. Elle prit un ton pédagogue :

— Il y a beaucoup de travestis brésiliens depuis qu’on les a chassés du bois de Boulogne, à Paris. Pour toi, c’est une chance, tout le monde ne les apprécie pas...

Les rares lampadaires dispensaient un éclairage minimum et bientôt Mathilde découvrit avec effarement l’étrange ballet qui se mouvait entre ombre et lumière. Des travestis. On ne pouvait dire s’ils étaient nus ou habillés. La plupart étaient juchés sur des talons immensément hauts, un reste de la mode Drag Queen. Beaucoup exhibaient des seins siliconés à la fermeté insolente. Strings de paillettes, cuissardes rouges, courts manteaux de fourrure synthétique aux couleurs violentes, constituaient les éléments de base de leur tenue. L’un d’eux se branlait, exhibant un engin de belle taille qui contrastait bizarrement avec ses bas noirs et son porte-jarretelles.

La plupart des travestis leur faisaient des signes en se déhanchant, et mimaient un baiser obscène. Mais quand la voiture se rapprochait d’eux et qu’ils découvraient la conductrice et sa passagère, ils se détournaient avec un air méprisant, ou bien leur faisaient un doigt d’honneur.

La boulangère connaissait bien le coin. Elle continua jusqu’à une sorte de terrain vague. Le sol était jonché de cannettes de bière, et entre les buissons, on apercevait des matelas crasseux.

— Allez, descends !

Mathilde obéit. Elle chaloupa sur ses hauts talons, faisant danser son cul énorme moulé par la minuscule jupe de cuir noir. Ses nichons découverts bougeaient à chacun de ses pas ; la notaire se sentait plus que nue, elle était un appel vivant pour la saillie...

On entendit quelqu’un chanter à tue-tête en anglais, un type qui devait être complètement bourré. La boulangère descendit à son tour de la Mercedes. Elle paraissait beaucoup s’amuser.

— J’ai l’impression que certains de nos amis d’outre-Manche ont envie de fêter leur victoire à leur façon...

Un type s’approchait, un gros rouquin vêtu d’un maillot orange de supporter. Il avait le cou ceint d’une écharpe aux mêmes couleurs du club. D’une main, il tenait mollement un pack de bières dont la plus grande partie était déjà dégarnie. S’arrêtant à leur hauteur, il prit Mathilde par la taille.

— Hello, mes chéries, j’ai envie de passer du bon temps, comme on dit chez vous...

Il caressa les fesses de Mathilde comme quelqu’un qui en était déjà propriétaire. On voyait qu’il avait l’habitude de ce genre d’endroit. La notaire se raidit, mais, au regard sévère de la boulangère, elle se laissa faire.

— J’aime les femmes with a big ass. I want to fuck ! Grande victoire pour nous ! No... Je suis crevé... Just a blow job... Vous, les Françaises, on sait que vous êtes de bonnes suceuses ! French kiss, une bonne pipe avec vous deux avant de prendre l’avion...

La boulangère prit un ton de professionnelle.

— Cinquante euros, cent si tu veux qu’elle avale. Moi, je regarde, c’est tout.

L’Anglais éclata de rire.

— Why not ? Toi, tu es une vicieuse : tu aimes regarder. Well, ça me dérange pas, ça m’excite aussi. Il ne sera pas dit que j’aurais pas lâché ma purée dans la belle bouche d’une french sister. O.K., on y va, mes petites biches, ou plutôt my little bitch !

Le supporter avait du mal à tenir debout, et à un moment, la boulangère l’aida à rétablir son équilibre, mais il s’affala malgré tout dans un buisson. Le coin devait beaucoup servir : un matelas maculé de taches pisseuses était mal dissimulé entre les branches de genêt. L’Anglais s’agenouilla et se défit. Il extirpa de sa braguette un membre épais, d’une drôle de couleur rosée, auréolé d’un flamboiement de poils roux. Il se masturba doucement en fixant les deux femmes. Une lueur de vice dansait dans ses yeux.

— Viens, darling... viens gober mon gros ver blanc...

De nouveau, le monde sembla basculer dans la tête de Mathilde. Comment allait-elle pouvoir faire une chose pareille ? La boulangère lui pinça méchamment les fesses. D’une voie sourde et nerveuse, elle murmura à l’oreille de Mathilde :

— Dépêche-toi, sinon tu sais ce qui t’attend... Mets-toi à quatre pattes devant lui, ça sera plus excitant...

Mathilde obéit, adoptant la posture qu’on exigeait d’elle. Une image mentale lui vint à l’esprit, celle d’une chienne qui rampait pour aller chercher un os. Elle dut s’avancer un peu pour que sa bouche se trouve à la bonne hauteur. Elle se revit à genoux dans l’entrepôt du Tunisien, tétant joyeusement sa queue énorme. A nouveau, la sensation d’avilissement se transforma en désir sale. Elle goba le gland dégagé de son capuchon et titilla la muqueuse humide avec la pointe de sa langue. La queue gonfla aussitôt, et Mathilde en éprouva de la fierté. Elle avala la moitié du tube de chair, prenant soin de le badigeonner de salive. L’Anglais grogna, murmura un chapelet d’obscénités entre ses dents. Le membre durcit, elle eut la sensation qu’elle avait dans la bouche une grosse matraque de caoutchouc. Il se pencha un peu pour lui attraper les seins, mais la boulangère se mit à jouer les maquerelles expertes.

— Si tu veux jouer avec ça, c’est cinquante de plus, et tu pourras avoir une « cravate de notaire »...

Le supporter avait les yeux injectés de sang.

— What is it ?

— Une branlette espagnole si tu préfères !

L’homme de Manchester éclata de rire et toussa bruyamment, on aurait dit qu’il allait s’étouffer. Il sortit de sa poche une poignée de billets froissés qu’il jeta sur le matelas douteux. Mathilde avait l’impression d’être un animal dont chaque partie du corps était à vendre.

— OK, ma chérie, with yours nipples, yours very bigs nipples...

La notaire avait compris ce qu’on attendait d’elle. Elle se mit à genoux, fit glisser les bretelles de sa robe. La masse de sa poitrine laiteuse apparut dans la clarté lunaire. Elle dégrafa son soutien-gorge, libérant la chair vibrante de ses seins. Les deux globes oscillèrent lourdement et les yeux de l’Anglais s’arrondirent. Il demeurait silencieux, médusé par le spectacle. Mathilde eut le sentiment que c’était elle maintenant qui prenait le dessus. L’Anglais avait l’air extatique d’un gros bébé qui attend qu’on s’occupe de lui.

La boulangère sortit un petit tube de plastique opaque de son sac à main. Elle en défit le capuchon et pressa dans la paume de sa main une noix d’une matière gélatineuse.

— Avec ce truc, ça va être encore plus facile...

C’était du gel. Avec douceur, elle oignit la chair tremblante des seins. Elle prit tout son temps. Les yeux de l’Anglais étaient exorbités. Toute la poitrine de Mathilde luisait d’une huile dans laquelle on avait ajouté des paillettes.

La notaire soupesa ses seins ; on aurait dit qu’elle les découvrait, qu’elle jouait avec des objets n’appartenant pas à son corps. Elle les fit ballotter, les pressa l’un contre l’autre. Elle étira la peau des globes, ce qui eut pour effet d’élargir les aréoles au rouge grumeleux, et fit gonfler les mamelons.

La boulangère parut tout d’un coup s’inquiéter. Elle devait se demander ce qui se passait dans la tête de Mathilde.

— Tu devrais te mettre au boulot, ma chérie : on n’a pas toute la nuit...

La notaire obtempéra. Avec sa langue, elle mouilla de nouveau le membre dressé de l’Anglais, puis elle avança le buste, coinça le mandrin de chair entre ses nichons et en pressa la chair autour.

Elle commença par imprimer un mouvement de va-et-vient avec ses mains, branlant consciencieusement la queue dans la chair douce et moelleuse de ses seins. Au visage crispé de l’Anglais, elle vit que ce dernier allait bientôt tout lâcher. Mais elle avait encore envie de s’amuser...

Elle immobilisa sa poitrine et se contenta de jouer avec la plasticité de ses chairs. Elle les compressait fortement pour les relâcher d’un coup. On aurait dit qu’elle manipulait de la glaise molle ou de la pâte à pain. Quand elle serrait brusquement, le bleuté des veines apparaissait sous la transparence du derme. C’était on ne peut plus obscène, et la boulangère, très excitée elle aussi, passa la main sous la jupe de Mathilde et chercha la chatte humide sous le string.

— Continue, salope ; il va tout cracher maintenant !

Intuition féminine ? L’Anglais eut un drôle de gémissement, comme un sanglot. Une giclée de foutre alla s’écraser sur le menton de Mathilde, suivie d’une seconde qui lui macula la bouche. Avec un sourire enfantin, Mathilde passa la langue sur le sperme tiède. D’une poigne vigoureuse, elle acheva de le traire. Il se releva, se boutonna, et jeta un regard coupable en direction des deux femmes. Il partit sans un mot. La boulangère continuait à branler la chatte trempée de Mathilde.

— C’est toujours comme ça : une fois qu’ils ont craché leur petite affaire, il n’y a plus personne. Mais c’est pas une raison pour arrêter de s’amuser !

Depuis un moment, Mathilde percevait des bruits ténus dans les buissons, comme des frôlements. La voyant tendre l’oreille et chercher à percer l’obscurité et l’épaisseur des taillis, la boulangère la rassura :

— T’inquiète pas, c’est les voyeurs, je les connais, toujours les mêmes. Ils ne sont pas méchants, ils viendraient te manger dans la main...

Elle lui mordit le lobe de l’oreille, lui lécha le cou, et reprit :

— Pas besoin de mots, ils savent quand ils ont le droit... Le droit de participer au festin... Tu n’es pas contre, n’est-ce pas ? Tu veux bien que je te donne aux chiens ?

Dans quel état second était Mathilde ? Les mots de la boulangère flottaient dans son esprit comme des phylactères détachés de leur image. L’offrir, la donner... La boulangère siffla doucement entre ses dents et les buissons de genêts furent parcourus de vagues. Des silhouettes se découpèrent contre la clarté lunaire. Ils étaient trois. Quand Mathilde, plus tard, se remémora la scène, elle se dit qu’elle ne les avait pas réellement vus. Devinés seulement. Et sentis... Simplement, elle comprit qu’ils étaient âgés, et très affamés... Et jamais plus elle ne vécut un instant comme celui-là.

Elle entraperçut des silhouettes vêtues de costumes stricts ; chacun d’eux avait la queue à l’air et se branlait en s’approchant d’elle. Leurs mouvements étaient coordonnés. Le premier s’allongea sur le matelas et la saisit aux hanches. Il écarta la ficelle du string, nicha le groin de sa queue dans les lèvres barbouillées de mouille de la chatte, et d’un violent mouvement de reins, s’enfourna jusqu’à la garde. Mathilde ne cria pas, mais sa bouche s’arrondit pour former un O muet, elle eut la sensation qu’elle allait avoir un orgasme instantané. Le second en profita pour lui caser sa queue dans la bouche et elle sentit le gland buter contre sa glotte.

Ils s’activèrent immédiatement. Les deux queues étaient gonflées de sang, tendues à bloc. Leur désir était exacerbé. Leurs mouvements étaient brutaux, leur déhanchement sauvage. Ils ne cherchaient pas à durer, ça faisait trop longtemps. Les deux hommes cherchaient un soulagement rapide. Mathilde se laissa faire, donnant à son corps toute la souplesse possible. L’un lui violait la bouche, l’autre l’avait agrippée par les hanches et l’obligeait en la soulevant à coulisser brutalement sur sa queue. Elle sentit le sperme tiède qui giclait à l’intérieur de sa matrice. Ce ne fut pas l’issue. L’homme s’était dégagé de sa chatte, mais il continuait à lui immobiliser le bassin avec les mains. Le troisième compère s’agenouilla derrière elle, lui écarta les fesses. Avec une main, il lui badigeonna l’anus avec sa propre mouille et le sperme qui venait de l’inonder. Il y logea le premier tiers de sa queue, puis il l’encula d’une poussée, profondément. Mathilde eut la sensation qu’on l’ouvrait en deux, bois tendre éclatant sous la hache du bûcheron. Un premier orgasme la foudroya alors que la liqueur chaude lui inondait le rectum. Tout de suite après, elle sentit le goût à la fois amer et sucré du sperme qui giclait contre son palais...

La voix de la boulangère la tira de sa torpeur :

— Tu comptes dormir là ?

Elle s’était laissée aller sur le matelas, mannequin désarticulé, vidée, repue.... Elle se demanda combien de fois elle avait joui. Des éclairs rapprochés, une grappe de flashs qu’elle n’avait jamais connue. La femme lui tendit une serviette-éponge et Mathilde essuya les filaments de sperme qui la maculaient comme du blanc d’œuf cru. Le terrain était absolument désert, et quand elles regagnèrent la voiture, la notaire ne vit aucun travesti brésilien à l’horizon. La montre du tableau de bord indiquait quatre heures du matin. La boulangère démarra doucement, mais elle ne se dirigea pas vers le haut du boulevard Michelet. La Mercedes traversa le quartier de Bonneveine, silencieux et endormi. Elles arrivèrent sur les plages du Prado tout aussi désertes que les rues qu’elles venaient de parcourir. A l’est, une lueur rosée derrière le massif de l’Etoile indiquait les prémisses de l’aube. Elles marchèrent sans un mot, pieds nus sur le gravier fin de la grève. L’eau de la mer n’était pas froide, Mathilde eut la sensation qu’une écume chaude lui enveloppait les chevilles.

La boulangère avait changé d’attitude. Elle était bizarre, on aurait dit qu’elle faisait de Mathilde son égale. Elle lui enserra la taille, lui fouilla la bouche d’un long baiser. Quelques voitures commençaient à circuler autour du rond-point de David. La femme retroussa la robe de la notaire pour lui dénuder les fesses, tandis qu’une voiture klaxonnait à la vue du spectacle, mais le conducteur n’osa pas s’arrêter.

— Pas mal pour un début, mais je suis sûre que tu peux aller beaucoup plus loin...

CHAPITRE XI

Elle dormit toute la journée, seule dans la chambre de la villa déserte. La boulangère était entrée avec elle, toutes deux s’étaient déshabillées, et couchées dans le même lit. Mathilde était abrutie de stupre ; la femme, très excitée, attendait d’elle quelque chose. Mathilde l’avait léchée longuement, découvrant un plaisir jusque-là inconnu d’elle. La boulangère était vicieuse, la notaire avait dû lui enfoncer sa langue dans le cul, docile aux consignes qui lui étaient données. Tout le sadisme de la femme était ressorti, et tandis que la jouissance la foudroyait, elle avait fessé Mathilde violemment.

La nuit était tombée quand la notaire se réveilla, seule dans le lit, les draps encore tièdes de la chaleur des deux corps qui s’étaient unis au petit matin. Par la fenêtre ouverte pénétraient les bruits de la circulation sur le boulevard. Mathilde aperçut, en vrac sur une chaise, les oripeaux qu’elle avait revêtus la nuit précédente. Tout lui revint alors en mémoire, toutes les humiliations qu’elle avait subies sur le terrain vague. C’était comme si tous les tourments endurés s’étaient imprimés dans sa chair. Elle frissonna. De nouveau, la honte la submergea. Une femme pouvait-elle descendre plus bas ? Se vendre, accepter d’être souillée, dégradée... Elle était arrivée au bout d’un chemin sans issue, c’était maintenant, pour elle, la seule façon de survivre, à l’instar de ces femmes qu’elle avait toujours méprisées. Il ne lui restait plus qu’à vendre son corps, le dernier bien qu’elle possédait. Et encore.... Il était gagé, gagé par « les autres ». Mathilde revit le sourire sournois de Sandrine, les traits de Didier, son air de gamin vicieux. Ces deux-là étaient à l’origine de sa déchéance, et c’était ça, le plus dur à supporter. Si au moins, elle avait pu s’éprouver en tant que victime au cœur pur, obligée de se sacrifier. Mais non.... Ils lui avaient même volé son plaisir, comme on fracture un coffre-fort rempli d’objets intimes. L’abjection l’avait fait jouir.

Ainsi c’était la vie qu’elle allait mener dorénavant ? Dormir le jour, et le soir venu revêtir sa « tenue de travail »... Combien de mains la malmèneraient au cours de la nuit, combien de sexes d’hommes devrait-elle accepter dans l’intimité de son corps ? Et l’argent, devrait-elle tout remettre à la boulangère et à ses complices ? En tout cas, elle devrait manifester de l’ardeur à la tâche.

Mathilde eut brusquement envie de passer ses nouveaux habits. Si, la veille, le sentiment de sa dégradation l’avait anéantie quand elle avait dû se déguiser en prostituée, elle était à présent impatiente d’enfiler les bas « vintage », faits à l’ancienne, avec une couture qui surlignait comme une nervure le galbe de la jambe. Les dégradés du gris fumé au noir le plus sombre rendaient affolante la blancheur des cuisses et la naissance de l’aine.

Elle hésita à enfiler les bottes de vinyle rouge, craignant que l’effet du voile de soie qui avivait ses jambes en fût amoindri.

La notaire se campa devant le grand miroir en pied dont le cadre était doré à la feuille. La glace était à l’aune de toute la maison : ternie par la poussière, comme si Mathilde avait été l’occupante clandestine d’un lieu hors du temps. Elle ne regretta pas d’avoir enfilé les cuissardes. Le glacis rouge que venait couronner le haut des bas était une véritable provocation. Les talons, exagérément hauts, accentuaient la cambrure de son cul. Mathilde se déhancha devant le miroir, où se reflétaient, comme une blessure mal refermée, les grandes lèvres de sa chatte parfaitement épilée. Une bouffée de désir envahit la notaire, excitée soudain par la perspective d’une rencontre avec l’inconnu de la nuit ; des gouttes de mouille humidifièrent son string.

La voix de la boulangère la fit sursauter :

— Alors, prête pour aller au turf ?

La femme se tenait dans l’embrasure de la porte, la main appuyée sur le chambranle. A ses côtés, se tenait le buraliste, vêtu d’un élégant costume trois-pièces qui lui donnait l’air d’un banquier.

— Vu tout ce que tu nous dois, poursuivit l’odieuse boulangère, il faut que tu ramènes un paquet de fric. Autant dire que tu es bonne pour écarter les jambes à longueur de journée...

Ces paroles firent sur Mathilde l’effet de la morsure d’un fouet. Elles résumaient parfaitement le sort qui allait dorénavant être le sien. Des larmes tièdes se mirent à couler sur les joues de la notaire. Surprise par le ton doux, affectueux qui contrastait avec les mots dits précédemment d’une voix si dure, Mathilde releva la tête et regarda son ennemie, laquelle se tourna vers le buraliste :

— Mais c’est qu’elle nous a crus, cette dinde.... Décidément, elle est prête à tout !

L’homme se mit à rire.

— Tu crois que c’est facile de faire la pute ? reprit la boulangère. Tu as besoin de sortir, ma parole... Hier, on a pris de sacrés risques... C’est chasse gardée tout ça, ma chérie, et on ne s’improvise pas pute ou proxo comme ça, surtout à Marseille !

Elle ajouta que c’était tant mieux que Mathilde fût bien disposée car ils avaient des projets pour elle. Ça lui permettrait de joindre l’utile à l’agréable.

— En attendant, annonça-t-elle, tu vas te faire un dernier client...

Sur ce, elle gagna le rez-de-chaussée de la villa.

Le buraliste avait sorti sa queue, et ça faisait un appendice étrange sur le pantalon au pli impeccable. Il n’avait même pas desserré sa cravate. Mathilde se plaça devant la chaise et, se courbant, en saisit le dossier. Elle écarta les jambes en grand. Quand il la pénétra, elle eut un violent orgasme.

CHAPITRE XII

Au cours des trois semaines qui suivirent leur virée à Marseille, il n’y eut pas d’événements marquants. Mathilde avait jugé plus raisonnable d’envoyer Rodolphe plusieurs mois chez ses grands-parents. Ils habitaient la banlieue Ouest de Paris, la plus chère. Les parents du défunt notaire étaient fous de leur petit-fils ; dans la région où ils habitaient, il ne manquait pas de coûteuses boîtes privées pour accueillir le jeune freluquet en cours d’année.

A son retour de Marseille, Mathilde avait trouvé son beau-fils bizarre. Il ne desserrait pas les dents, la regardait par en dessous d’un air sournois. Se doutait-il de quelque chose ? Les petits jeux auxquels elle l’avait initié avaient dû le mener beaucoup plus loin qu’elle l’avait souhaité à ce moment-là. Elle devinait qu’il était obsédé par l’envie sale de débauche qu’elle avait fait naître en lui. Durant les quelques jours qu’ils avaient de nouveau passé ensemble dans la grande maison, il la frôlait parfois, avec l’air de ne pas le faire exprès. Elle voyait bien la bosse qui déformait le devant de son pantalon, et ce qui la paniquait, c’est qu’il ne semblait pas le moins du monde gêné qu’elle devine son érection. Il la guettait...

Après qu’elle l’eut mis dans le train, direction gare de Lyon, Mathilde ressentit un véritable soulagement. Puis les journées qui suivirent lui parurent étrangement vides. De temps à autre, elle recevait un SMS laconique, et elle savait qu’elle devait se rendre à la boucherie, toujours à la même heure. Ça en devenait lassant tellement c’était répétitif, et ça se passait toujours aussi vite. Le boucher et le buraliste se contentaient – pour leur plaisir – de varier les façons de la prendre d’un jour sur l’autre.

On lui avait ordonné de ne plus mettre les pieds à l’étude. La pire des humiliations pour elle, c’était de savoir que c’était sa jeune secrétaire qui menait le bal. C’était elle qui avait trouvé les clients que Mathilde avait grugés, elle qui les avait contactés, sachant également à quels petits jeux clandestins ils s’adonnaient.

Son rôle se bornait à signer des papiers qu’elle parcourait à peine : elle en devinait sans peine la teneur. L’étude ne lui appartenait plus. Elle avait été divisée en plusieurs parts, entre Sandrine, ce petit con de Didier, et les trois commerçants qui continuaient à se servir d’elle comme objet sexuel. La secrétaire s’était arrangée pour être majoritaire, se réservant la place de « cerveau » de la nouvelle organisation. Elle en avait d’ailleurs les capacités.

Mathilde n’avait pas été oubliée pour autant : elle bénéficiait d’un contrat de travail qui faisait d’elle une simple employée. Et elle n’avait pas tardé à comprendre ce qu’on attendait d’elle à présent.

Les murs de l’étude avaient été vendus, rapportant un beau pactole que les associés s’étaient partagé. Les nouveaux locaux étaient moins vastes, mais situés dans un immeuble ultrachic, sur les hauteurs de la ville. De la baie vitrée du grand bureau, on voyait l’outremer sombre de la Méditerranée et la presqu’île de Giens. Peu de meubles, mais très coûteux, de profonds canapés de cuir fauve et des bureaux mêlant le verre et le bois précieux, importés directement d’un designer de Milan. Les affaires traitées elles aussi n’étaient plus les mêmes. L’étude se consacrait maintenant uniquement à l’immobilier de grand luxe. Il suffisait d’une vente pour que les « associés » vivent confortablement pendant plusieurs mois. Dans le vent de folie qui avait, à nouveau, fait grimper les prix sur la Côte d’Azur, il ne fallait pas s’attendre à trouver la moindre équité. La petite Sandrine avait eu l’intelligence de comprendre qu’il fallait viser la clientèle étrangère, et plus spécialement celle des pays pétroliers du Moyen-Orient. Elle envoyait parfois le petit Didier dans les émirats, et l’étude disposait d’un site Internet en anglais et en arabe. Ils avaient compris les rites et les usages en vigueur dans cette partie du monde où les nantis ne connaissaient même pas les limites exactes de leur fortune. Il fallait les recevoir à hauteur de ce qu’ils allaient débourser pour acquérir la villa somptueuse avec une plage privée ou la marina permettant à leur yacht de mouiller. Suite au Ritz ou au Carlton aux frais de l’étude, fêtes avec la présence de membres, en général éloignés, de la famille du prince de Monaco, petits « extras » faisant partie de la vente... C’est là que Mathilde intervenait. Tout le monde savait que la vie privée des riches Saoudiens était très éloignée des mœurs préconisées par une culture rigoriste. En privé, on savait s’amuser, et la France ne pouvait faillir à sa coquine réputation.

La villa était équipée de deux piscines, dont une extérieure, alimentée l’hiver par de l’eau de mer chauffée. L’immense terrasse donnait de plain-pied sur les fonds turquoise de la Méditerranée, et la moitié de sa surface était occupée par un jacuzzi de taille gigantesque, pailleté d’une mosaïque d’or et d’argent.

C’est à peine si le couple de Saoudiens, en entrant, jeta un coup d’œil à ces équipements fastueux. De toute façon, les photos figuraient sur le site de l’étude. C’est Mathilde qui faisait visiter, accompagnée de Sandrine qui prenait un malin plaisir à rester en retrait. Comme toujours dans ces cas-là, la notaire s’habillait en flirtant avec les frontières de la décence. Elle portait une robe de soie jaune pâle au bustier très échancré, dont le bas s’arrêtait à l’ourlet des fesses. On devinait aisément qu’elle n’avait rien dessous ; le tissu collait parfaitement à son cul, et à chacun de ses mouvements ses seins en liberté oscillaient lourdement. On avait bien briefé Mathilde sur ce qui plaisait à la « clientèle » : sa peau ne devait pas prendre le soleil, rester blanche et vulnérable, et elle devait garder le teint d’une femme fragile dont l’offrande ne serait que plus délicieuse.

Le couple de Saoudiens était jeune, et parlait parfaitement le français. Ils passaient la moitié de l’année à dépenser sur la Côte un argent engrangé par les fluctuations des cours du brut. La femme était très belle, un corps fin et nerveux sous le drapé d’un tailleur noir parfaitement ajusté. Un foulard multicolore cachait en partie une chevelure sensuelle, et ses yeux surlignés de khôl étaient comme une invitation à de mystérieuses turpitudes. Son époux lui était mal assorti. Avec un visage gras et une fine moustache, il avait un air d’enfant gourmand et capricieux, celui de quelqu’un dont la fortune permet de tout s’offrir. Mais on devinait que, sous un air soumis par convention, c’était sa femme qui dirigeait le couple.

La visite semblait considérablement les ennuyer ; l’homme sortit son chéquier en bâillant. Ils étaient installés dans le salon dont le sol était fait d’un marbre italien hors de prix. D’immenses canapés de cuir blanc constituaient le seul ameublement. Sandrine toussa légèrement pour attirer leur attention.

— Si vous permettez, je vais laisser ma « collaboratrice » s’occuper de la transaction. Il y a du scotch et de la glace dans le petit meuble, tout est à votre disposition...

L’homme se contenta de lui faire un clin d’œil qu’il voulait égrillard, et elle s’éclipsa. Un drôle de silence plomba le salon. Mathilde s’affaira pour préparer trois verres bien remplis d’un whisky hors d’âge. Le couple l’observait sans mot dire, et ça la mettait mal à l’aise. Le regard de la femme surtout la gênait, une ironie cruelle dansait dans ses yeux.

Quand elle tendit le verre au Saoudien, ce dernier lui saisit le poignet.

— Approche un peu ici...

Il la tira pour l’obliger à s’asseoir sur l’accoudoir. Sa jupe minuscule remonta, dévoilant la peau douce et satinée des cuisses. Il aurait suffi qu’elle bouge un peu pour que son pubis se dévoile. L’homme laissa errer son regard sur tout son corps, elle pouvait en sentir la trace physique, comme une chose poisseuse, malsaine. Il joua à faire rouler son verre humide sur la cuisse de Mathilde, pour lui faire sentir la fraîcheur des glaçons sur sa peau. Il considérait la notaire comme une proie. La règle était écrite d’avance et il était inutile de la formuler. Elle était le petit coup de pouce qui pouvait favoriser la vente, le bonus, le cadeau qui serait consommé même si la transaction n’était pas conclue. Elle ne bougeait pas.

La main de l’homme s’insinua sous la mince bande de tissu.

— Ta patronne m’a dit que tu avais quelque chose que les femmes d’aujourd’hui ont perdu, quelque chose que, même chez nous, on ne fait plus aux femmes. Elle m’a demandé si je n’avais pas la nostalgie du temps des esclaves. Alors, montre-moi !

Mathilde ferma les yeux. Elle remonta lentement l’étoffe de sa robe jusqu’au mont de Vénus. Elle écarta les cuisses, et des larmes de honte perlèrent entre ses cils. Sa respiration accélérée était perceptible tandis que l’homme et la femme contemplaient, fascinés, le spectacle que Mathilde leur offrait.

La veille, elle s’était rasée au plus près, on voyait à peine sur sa peau, un peu rougie dans les plis de l’aine par le feu du rasoir, les minuscules points ombrés qui marquaient l’ancienne toison du pubis. Les grandes lèvres gonflées étaient percées de cinq gros anneaux argentés. Mathilde était retournée plusieurs fois chez le tatoueur, et l’opération avait été longue et douloureuse. Elle se disait que les civilisations passées, dites primitives, avaient des pratiques moins cruelles que celles de la boulangère à l’imagination perverse. Les lourds bijoux qui lui perçaient la vulve symbolisaient un esclavage définitif. Elle était bel et bien devenue une propriété privée, mais qui n’était pas la sienne.

Le tatoueur était un des plus doués de la Côte, surtout pour ce type de prestation clandestine qu’il faisait payer très cher. En s’aidant d’une grosse loupe, il avait réussi à percer avec une aiguille ultrafine le capuchon du clitoris et à y fixer un petit anneau d’or gravé de deux tresses entrelacées rehaussées d’émail rouge.

Le Saoudien avait l’air content de ce qu’on lui offrait. Ça le mettait de bonne humeur, ce qui était un bon présage pour la vente. Il caressa un moment la face interne des cuisses, puis enfila deux doigts dans les anneaux. Il tira dessus, Mathilde grimaça, sa fente s’ouvrit. A l’intérieur, les muqueuses étaient luisantes de mouille.

L’homme se tourna vers son épouse, assise sur l’autre accoudoir :

— Essaie, tu vas voir, c’est très amusant !

Mathilde ferma à nouveau les yeux quand elle croisa le regard sadique de la Saoudienne. Cette dernière se pencha, passa plusieurs doigts dans les anneaux, et tira beaucoup plus fort que son mari. Mathilde se mordit les lèvres pour ne pas crier. Elle crut que ses chairs se déchiraient. La femme se mit à tordre les chairs intimes dans tous les sens. Elle pouffa, et par contagion, son mari fut pris d’un fou rire nerveux. Mais les doigts se firent bientôt plus habiles. Ils obligeaient les chairs humides à se frotter l’une contre l’autre, à se presser comme pour distiller un jus mystérieux. La chatte de Mathilde était trempée. La notaire, ouvrant les yeux, rencontra le regard amusé de la Saoudienne. La beauté de la femme l’humiliait encore plus.

Le Saoudien avait ouvert sa braguette et sorti son membre congestionné. Le désir lui empourprait le visage.

La voix de la femme claqua comme une fine lanière de cuir mouillé.

— Tu vas t’asseoir dessus, esclave, tu vas te fourrer la queue de mon mari dans la chatte, mais c’est moi qui vais te guider.

La notaire fit glisser ses fesses sur le cuir de l’accoudoir, et se plaça à califourchon sur le Saoudien en s’aidant de ses mains pour se tenir au-dessus du gland qui avait la couleur foncée d’une prune trop mûre. Son épouse lui caressa un peu les couilles, puis referma ses doigts sur la base de la colonne de chair. Elle fit osciller le membre pour que le gland se love dans la moiteur des chairs entrouvertes. Mathilde avait posé ses deux mains à plat sur les cuisses du Saoudien et contractait les muscles de ses épaules pour se tenir au-dessus de la queue.

— Tu vas voir comme c’est bon, lui souffla la Saoudienne.

Elle lui prit les poignets, les serra fort dans ses paumes et les tira d’un coup brusque sur le côté pour que la notaire n’ait plus de prise. Mathilde sentit La queue énorme la fendre comme une bûche, et dans un brouillard rouge, elle entendit le rire déplaisant de la femme.

Elle se souleva, d’abord pour atténuer la sensation d’être écartelée, mais très vite, le plaisir chassa la sensation d’inconfort. Elle fit coulisser ses hanches malmenées par l’homme, et trouva le bon rythme favorisant la montée du plaisir. Ce fut le Saoudien qui rendit les armes le premier ; Mathilde sentit le sperme chaud gicler dans sa matrice, ce qui eut pour effet d’énerver l’épouse légitime.

— Espèce de conne, c’est moi qui ai l’exclusivité de son foutre ! Eh bien, puisque tu en veux, tu vas en avoir, ma salope, debout et à quatre pattes sur le canapé !

Mathilde se redressa péniblement, un peu de sperme coulait sur sa cuisse. Ce qui achevait de l’abattre, c’était la beauté sauvage, splendide de la femme. Les yeux de la Saoudienne étaient comme de la houille étincelante.

Celle-ci sortit de son sac à main – une grande poche de cuir rouge très fin – un énorme godemiché de caoutchouc que sa couleur noire rendait encore plus inquiétant. Elle se le fixa à la taille à l’aide des sangles de cuir, et, les mains aux hanches, fit osciller la queue artificielle.

— Tu vas l’avoir dans le cul, esclave ; ça, c’est mon petit plaisir à moi.

Un sentiment de veulerie envahit Mathilde. Elle écarta les cuisses, cambra le cul, s’offrit à la Saoudienne.

— Ah ! Tu en as envie, fit la Saoudienne. C’est vrai, on t’a pas finie... Ça, c’est le défaut de mon mari, mais on va y remédier, tu vas le sentir passer, petite salope !

La femme était grande, elle dut fléchir les jambes pour nicher le groin du gode dans l’orifice trempé du vagin. Elle donna un brutal coup de reins pour enfourner l’olisbos le plus loin qu’elle put, ce qui fit émettre à Mathilde un grognement animal. Eprouvant instantanément la montée vers la jouissance, la notaire donna une ruade avec les fesses pour aller au-devant de la pénétration. La Saoudienne, excitée, se mit à lui fesser le cul tout en lui donnant de violents coups de boutoir. Haletante, Mathilde jouit deux fois avant que la femme ne se lasse et finisse par se retirer d’elle.

La notaire était encore allongée sur le canapé quand la porte d’entrée se referma bruyamment au départ des Saoudiens. Il était probable qu’elle ne saurait pas si la vente avait été conclue. On la tenait la plupart du temps dans l’ignorance des décisions prises et des contrats signés.

CHAPITRE XIII

Le store n’est pas baissé, et les rayons du soleil de cette fin d’après-midi illuminent le grand miroir fixé au-dessus de la baignoire. C’est Rodolphe qui a exigé qu’on le place à cet endroit. Le garçon, rentré voici trois semaines, était maintenant plein d’idées.

Dans la glace, la notaire examine son visage, elle le trouve un peu empâté. A moins que ce soit l’effet du maquillage qu’elle utilise à présent, un noir charbonneux pour les yeux et un fond de teint rosé et lourd, qui épaissit ses traits. Quoi qu’il en soit, toute sa personne est changée, ses chairs mûries ressemblent à de la bonne pâte à pétrir, offerte aux caprices des autres.

Mathilde se demande si le voisin d’en face est planqué derrière ses rideaux, comme il le fait souvent. C’est Rodolphe qui, le premier, avait deviné le manège du voyeur ; pourtant, ce dernier prenait ses précautions : à peine une ombre bougeait derrière le rideau... Depuis ce jour-là, le petit vicieux exige de sa belle-mère que celle-ci ne dissimule jamais le spectacle que la salle de bains peut offrir. Et pour tout dire, cette idée l’excite au plus haut point.

La notaire laisse tomber à ses pieds le peignoir qui constitue maintenant l’essentiel de sa tenue journalière. La chaleur du soleil lui caresse la peau, elle a pris soin de se rapprocher de la fenêtre, son cul massif derrière la vitre semble encadré par la lucarne d’un téléviseur.

Chaque fois qu’elle croise au-dehors le voisin d’en face, Mathilde cherche son regard, mais l’homme baisse les yeux, tout pâle. Un petit comptable, chauve, sans âge, qui se branle en sanglotant tout en la contemplant. Ses rideaux doivent être maculés de sa semence.

Et ça lui plaît.

Elle soupèse ses seins devant le miroir en fermant les yeux. Ses cheveux ont poussé, ils sont devenus très longs, une cascade de boucles noires lui arrive presque au creux des reins. Mathilde se sent bien. Depuis quelques jours elle éprouve un sentiment de plénitude intérieure, et c’est même très étrange. Tout le monde continue à se servir de son corps. La boulangère et ses acolytes ne sont pas en reste, on dirait même qu’elle les excite de plus en plus, ils n’en ont jamais assez. Sandrine et le petit Didier réclament leur part maintenant. Elle doit se rendre à l’étude à leur appel, et accepter les fantaisies qu’ils imaginent. Sans parler des clients... En somme, les affaires se concluent grâce à ses nouveaux talents.

Si Rodolphe, à son tour, est entré dans la danse, la notaire ne peut s’en prendre qu’à elle-même. Dès son retour, Sandrine l’a briffé, et il n’a pas été long à comprendre la situation : il est devenu le maître de maison.

Elle se caresse la pointe des seins, tourne sur elle-même, imagine les yeux exorbités du voisin. Jamais elle n’a éprouvé de telles sensations avant que son corps ne lui appartienne plus, avant qu’il appartienne aux « autres ». Maintenant, elle s’éprouve comme une chair disponible, dont on peut faire ce qu’on veut, et ce sont les ponctuations de sa vie.

Elle attend.

Elle attend qu’on l’utilise...

Mathilde sent soudain un souffle dans son cou, une main insolente qui lui explore d’entrée de jeu la raie des fesses. Elle ouvre les yeux. Son regard croise celui, arrogant, de Rodolphe. Elle n’a pas entendu le garçon approcher. Il est impeccablement vêtu d’un jean de marque et d’une chemise blanche, et il porte une cravate de luxe, Mathilde en reconnaît la griffe. Elle sait que ça excite son beau-fils qu’il soit, lui, bien sanglé, alors qu’elle passe ses journées à demi nue pour lui complaire.

Du doigt, il cherche l’entrée de son anus. Incapable d’affronter le regard obscène de l’adolescent, elle ferme les yeux.

— Tu n’es pas encore dans la baignoire ? attaque-t-il. C’est pourtant l’heure de la toilette... L’obsédé d’en face doit attendre depuis un moment !

Mathilde ouvre le robinet d’eau et dirige la pomme de la douche vers son ventre tout en se savonnant. Rodolphe a ouvert la fenêtre en grand, des fois que les reflets du soleil sur les carreaux empêchent le voisin de profiter du spectacle. Il prend un gant, le mouille, et y dépose une grosse noisette de savon liquide, un produit gras et onctueux. Il lui savonne les seins, les fesses. La notaire est devenue soudain une petite fille perverse, honteuse d’éprouver des sensations agréables, qui devraient lui être interdites. Ça dure toujours très longtemps, car Rodolphe prend son temps.

Elle sait que le garçon attend qu’elle fléchisse les jambes, et elle s’exécute. Le gant pénètre entre ses cuisses, dans sa raie, entre les grandes lèvres du sexe, faisant bouger les anneaux d’argent.

Mathilde frissonne.

La main se fait de plus en plus obscène. Rodolphe lui ouvre la chatte, le cul. Le savon onctueux lui pénètre à l’intérieur des muqueuses. Cette « toilette intime » – qui en vérité ne l’est plus – la fait chaque fois rougir, mais plus la main la violente, plus ça l’excite. Et elle jouit. L’orgasme lui a mis les jambes en coton ; Mathilde s’accroche aux épaules de l’adolescent, qui ricane.

Comme toujours, elle doit le satisfaire sans délai. Il a sorti de son jean une queue dure, gonflée, qu’elle se met à caresser machinalement. La notaire sait ce qu’elle doit faire : elle sort de la baignoire, s’empare d’un tabouret bas et s’accroupit dessus. Elle s’est placée contre la rambarde de la fenêtre, et pendant qu’elle écarte largement les cuisses, Rodolphe s’enfonce dans sa bouche. La lumière du couchant paillette d’éclats orangés le métal des anneaux de sa chatte. La première fois que Rodolphe avait exigé d’elle une fellation, il lui avait tout craché sur le visage.

Une voix féminine appelle du hall d’entrée. C’est Sandrine, elle a la clef. Rodolphe vient juste de faire essayer à sa belle-mère un « bijou » cadeau offert à celle-ci par un client de l’étude : un petit cylindre de jade, qu’on enfonce dans l’anus, relié à une chaînette dorée qui s’ajuste autour des hanches.

Nue, suivie de Rodolphe, Mathilde descend l’escalier en se dandinant, car le petit gode de pierre lui fait contracter les fesses. Elle rougit d’humiliation en se présentant ainsi à la vue de Sandrine. Son ex-secrétaire tend au garçon un paquet-cadeau. Celui-ci l’ouvre, en extrait un court fouet de cuir rouge, aux lanières presque aussi fines que des cheveux.

— J’ai eu du mal à le trouver, explique Sandrine. Ça ne laisse pas de traces sur la peau. Demain, elle a une visite, un vice-ministre de Dubaï, ce sera chaud !

Mathilde ne sait plus de quoi elle a le plus hâte, ce dont elle a le plus envie. De se retrouver seule avec Rodolphe pour qu’il étrenne son nouveau jouet ? Ou bien d’être malmenée pendant des heures, dans le secret d’une villa déserte, par le vice-ministre de Dubaï ?

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-843-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-600-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com